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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Publica RMV gastos de difusión 
En los primeros minutos de este 7 de junio el Gobernador Rafael Moreno Valle hizo 
públicas las listas de gastos de los últimos 4 años de administración estatal, orientados a 
la difusión del poder ejecutivo, es decir de los últimos tres años de gestión de su 

antecesor Mario Marin y el primero de su sexenio (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

SCJN pide cuentas de sus decisiones al Congreso local 

La Suprema Corte de Justicia de la Nación apercibió al Congreso del estado para que 
entregue en un plazo de cinco días toda la información referente a la sesión del pleno 
legislativo del 18 de diciembre pasado, cuando se aprobaron las tablas catastrales de los 
municipios de Puebla y San Andrés Cholula. (Heraldo) 

   

 

 

Transparenta RMV gastos en comunicación 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle transparentó sus gastos en 

comunicación social, al subir un link en su portal web, desde el cual se detalla lo erogado 
particularmente a comunicación, ubicado en el rubro oficial de Gastos en Difusión o 
publicidad. (Síntesis) 

  

 

 

En Puebla: 44.4% EPN; 32.2 JVM y 21.8 AMLO 
Si hoy fueran las elecciones para presidente de la República, ―¿por cuál partido y 
candidato votaría?‖, fue la pregunta que la encuestadora Buendía & Laredo, realizó entre 

el 18 y el 21 de mayo de 2012 a mil 200 poblanos. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

RMV transparenta: medio por medio y convenio por convenio 
La administración de Rafael Moreno Valle hizo público el gasto que se ha realizado en el 
área de Comunicación Social, desglosando -por primera vez- el pago de los convenios que 
el gobierno estatal suscribió con los medios de comunicación de 2008 a 2011, detallando 
el pago medio por medio y de acuerdo con razones sociales y personas físicas, tal y como 
fue facturado. (Cambio) 

  
 

 

No perseguiré al Presidente: López Obrador 
El candidato de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, dijo 
que no perseguirá al ―presidente Calderón‖ por los casi 60 mil muertos que ha habido en 
la guerra contra el narcotráfico, durante su participación en el programa Tercer Grado de 

Televisa. (Milenio digital) 
  
 

 

La CAIP recula en su posición en el caso del helicóptero 
Luego que el gobierno del estado inició una auditoría de la Secretaría de la Contraloría y 
el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) a las finanzas de la Comisión de Acceso a la 
Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP)de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Moreno Valle pide a poblanos ser promotores de inversiones 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pidió a los habitantes del municipio de 

Quecholac ser promotores de inversiones, luego de la serie de manifestaciones en contra 
de la cementera Cruz Azul instalada en el valle de Tecamachalco desde el 2007. 

(Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se acabó entrega discrecional de apoyo a campesinos: RMV 
En una gira por los municipios de Acatzingo y Quecholac, el mandatario manifestó que en 
su administración la entrega de recursos es de forma directa, sin discrecionalidad, no 
beneficiando a las organizaciones agrícolas que antes sacaban provecho. (Contraparte) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Policía municipal acribillado en Anzures, hay 5 detenidos 
Elemento de la Policía Municipal de Puebla fue asesinado a balazos mientras realizaba la 
revisión de rutina a cinco sujetos que se encontraban de manera sospechosa sentados en 

la calle 33 Oriente y 10 Sur de la colonia Anzures, siendo uno de ellos quien sacó de su 
ropa una pistola y la detonó en al menos cinco ocasiones a quemarropa contra el servidor 
público. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Aprueban licitar televisión abierta 
El Pleno de la Cofetel dio luz verde al proceso para licitar por primera vez en la historia 
del País frecuencias de televisión abierta en México. (Reforma) 

  
 

 
Licitarán dos cadenas de televisión 
La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) aprobó el programa que abre la 

puerta a la licitación de canales de televisión digital, con lo que podrían conformarse una 
tercera y cuarta cadenas. (El Universal) 

 
 

 

 
No perseguiré al Presidente: López Obrador 
El candidato de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, dijo 
que no perseguirá al ―presidente Calderón‖ por los casi 60 mil muertos que ha habido en 

la guerra contra el narcotráfico, durante su participación en el programa Tercer Grado de 
Televisa. (Milenio digital)  

  
 

 

Concentran 4 bancos 73.95% de ganancias 
Concentradas en cuatro consorcios, tres de ellos de origen extranjero, las utilidades de 
los grupos financieros que realizan operaciones en el país alcanzaron 26 mil 98 millones 
de pesos en el primer trimestre de este año. (La Jornada) 

  
 

 

México, el más beneficiado del acuerdo Alianza Pacífico 

Nuestro país aventaja a Perú, Colombia y Chile en el comercio; del pacto nace una nueva 
área de libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas. (El Economista Digital) 

  
 

 

No se configura algún fraude: IFE a AMLO 
Legalidad: Exige Valdés Zurita a candidatos comportarse a la altura y reconocer de una 

eventual derrota. Crítica: López Obrador está tratando de generar un escenario de 

confrontación que no merece México, dice la panista. (Crónica Digital) 
  
 

 

AMLO condiciona aceptar resultado; pide ayuda a intelectuales para una elección 
limpia 
―Pónganse en mi lugar, si se hace un fraude ¿cómo se va a aceptar?‖; llama a 

manifestarse contra la guerra sucia que, asegura, lanzarán en contra de la izquierda. 

(Excélsior) 
 

 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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PUEBLA ONLINE 

 40 nuevos cadetes ingresan a la Academia de la Policía Municipal  
Este miércoles el Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez encabezó el inicio  de la formación de 40 nuevos 
cadetes de la Academia de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal con el objetivo de que en 
cuatro meses puedan incorporarse a la SSPTM ya sea como policías o elementos de tránsito, destacando la 
incorporación de 10 mujeres. El alcalde Eduardo Rivera indicó que esta nueva generación de jóvenes cadetes, 

donde resalta la presencia de la mujer, tiene un gran mérito y es el haber aprobado la prueba de Control de 

Confianza, lo que refleja las ganas que tienen de servir a Puebla y pertenecer a la corporación de seguridad 
pública. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26155:40-nuevos-cadetes-ingresan-
a-la-academia-de-la-policía-municipal&Itemid=125  
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

EL HERALDO 

 Denuncia Lara Terrón nexo entre vendedores y asaltantes 
Integrantes de la organización de vendedores ambulantes Doroteo Arango estarían vinculados con células 
delictivas, agrupadas para la práctica de asalto a transeúntes en el centro histórico de Puebla, denunció el 
secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. Luego de un conflicto entre 
comerciantes de las organizaciones Isabel Solís y Doroteo Arango, que derivó en dos personas lesionadas por 
arma punzocortante y la detención del supuesto agresor, de nombre Roberto Pérez, el titular de la SSPTM indicó 

que el procesado ya había sido identificado previamente por asociación delictuosa, al organizar los asaltos a 
transeúntes en la zona. (Jorge Pérez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/47678-denuncia-lara--terron--nexo-entre-
vendedores-y-asaltantes   
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Añade Ssptm delito de asociación delictuosa a "El Piloto"  
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) solicitará al Ministerio Público agregue el delito 
de asociación delictuosa a Roberto Pérez Soto, apodado "El Piloto", detenido por agredir a dos hermanos 

comerciantes de la 5 de Mayo en el Centro Histórico. Lo anterior, de acuerdo a lo referido por el titular de la 
dependencia Amadeo Felipe Lara Terrón quien señaló que "encabeza y organiza la actividad de 'cadeneros' en el 
Cetro Histórico"."El Piloto" fue remitido por los delitos de residencia y agresiones a la autoridad, lesiones y 
portación de arma blanca, con la que agredió a los hermanos Rodrigo y Julio César, de apellidos Martínez 
Rodríguez, de 18 y 26 años.  (Charo Murillo) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=8  
 
 

SINTESIS 

 Habrá 40 nuevos policías  
En cuatro meses habrá 40 nuevos policías municipales al arrancar este día el curso de Formación Inicial de la 
primera generación de 2012. El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, les dijo a los cadetes que trabajen con entusiasmo 
"para que en cuatro meses nos podamos ver nuevamente aquí, podamos vernos las caras y puedan portar con 
orgullo el uniforme".Es preciso señalar que los nuevos cadetes ya han aprobado las pruebas de control y 
confianza, aunado a que siete provienen del estado de Oaxaca, lo anterior se debe a que la convocatoria es 
abierta.  El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, comentó en entrevista que 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26155:40-nuevos-cadetes-ingresan-a-la-academia-de-la-policía-municipal&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26155:40-nuevos-cadetes-ingresan-a-la-academia-de-la-policía-municipal&Itemid=125
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/47678-denuncia-lara--terron--nexo-entre-vendedores-y-asaltantes
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/47678-denuncia-lara--terron--nexo-entre-vendedores-y-asaltantes
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82
http://www.pueblaonline.com.mx/
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nueve de cada diez cadetes aprueban el curso de formación, ya que las pruebas más importantes son las de 
evaluación y confianza. (Charo Murillo) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=8  
 

 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 SSPYTM no quiere infiltrados en la delincuencia 
Todas las evaluaciones que se realizan a los aspirantes a ingresar a la Academia de Policía se realizan con el fin 

de evitar que personas del crimen organizado se infiltren en las filas de la policía municipal. De 212 aspirantes a 
ingresar a la Academia de Policía solo 40 aprobaron sus evaluaciones de control de confianza, en promedio se 
realizan 30 revisiones a la semana y hasta 120 al mes. Lo anterior dio como resultado que se incluyan a los 
cursos de capacitación policial, 40 estudiantes que quieren ingresar a las filas de la Secretaría de Seguridad 
Pública del municipio. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95942  
 

 

 
 
 

MILENIO  

 Gastan 240 mil pesos en cadetes de policía reprobados en pruebas de confianza  

El ayuntamiento de Puebla invierte 360 mil pesos mensuales en la aplicación de pruebas de control de confianza a 
un promedio de 120 aspirantes a cadetes de la Policía Municipal; sin embargo, sólo 40 son aprobados, lo que 
representa un gasto de 240 mil pesos, ya que cada prueba tiene un costo de 3 mil pesos. Así lo informó el 
secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, Amadeo Lara Terrón, quien destacó que con el 
ingreso periódico de 40 cadetes mensuales se espera tener a finales de año a 400 elementos, pues en promedio 
se realizan 30 pruebas mensuales. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5131e98  
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Afines a Israel Pacheco agreden a reporteros en marcha sindical  
El líder del sindicato del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, incitó a los trabajadores que 
participaron en una manifestación este miércoles a agredir a los reporteros que cubrían la movilización, por lo 
cual dos de ellos fueron atacados. Al ser cuestionado por la reportera de TV Azteca por qué criticaba al alcalde por 
hacer campaña a favor de Josefina Vázquez Mota si él mismo ha hecho proselitismo a favor del candidato a 
diputado por el PRI, Enrique Doger Guerrero, Pacheco Velázquez respondió de manera agresiva: "porque yo sí 

defiendo mis derechos". (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35378:afines-a-israel-pacheco-agreden-a-
reporteros-en-marcha-sindical&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Prepara la Comuna crear fondo para el pago de pensiones y jubilaciones 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que en el transcurso de su administración se 

conformará un fondo especial para el pago de pensiones y jubilaciones de los trabajadores de la comuna 
capitalina. Esto luego de que la evaluadora crediticia Fitch Ratings señaló que si bien las finanzas de la 
administración municipal tienen ―muy buena calidad‖, uno de los puntos débiles es la falta de un esquema de 
fondos para el pago de estas prestaciones. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35375:prepara-la-comuna-crear-fondo-para-el-

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95942
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a091c4cf094bf704845c8202b5131e98
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35378:afines-a-israel-pacheco-agreden-a-reporteros-en-marcha-sindical&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35378:afines-a-israel-pacheco-agreden-a-reporteros-en-marcha-sindical&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35375:prepara-la-comuna-crear-fondo-para-el-pago-de-pensiones-y-jubilaciones&Itemid=332
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pago-de-pensiones-y-jubilaciones&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Se registran cinco robos a transeúntes al día en el Centro Histórico  
Al día se registran cinco robos a transeúntes en la zona del Centro Histórico, los cuales son perpetrados por lo 
menos  por cuatro bandas de asaltantes ya identificadas por las autoridades municipales. El secretario de 

Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, describió que estas agrupaciones están conformadas 
por entre 10 y 15 jóvenes, cuyos integrantes tienen entre 17 y 28 años de edad. La forma en la que operan 

normalmente los cadeneros consiste en instalarse a las afueras de establecimientos comerciales o bancos, desde 
donde vigilan a las personas que circulan, a la espera de encontrar una victima. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35370:se-registran-cinco-robos-a-transeúntes-
al-día-en-el-centro-histórico&Itemid=332  
 

 

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inicia etapa de evaluación de proyectos de Les Ateliers 
Este miércoles el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, dio la bienvenida al jurado que participará en el Taller 
Internacional de Urbanismo en Puebla y aseguró que los trabajos que se están realizando en la zona 

metropolitana de Puebla tienen un gran valor para futuras generaciones. ―Es un honor compartir este gran 

proyecto con gente tan destacada a nivel nacional e internacional, estaremos trabajando todos juntos y concluir 
los trabajos de Les Ateliers. Este gran proyecto realmente es importante para Puebla y para la metrópoli, nos da 
mucho gusto que los expertos compartan sus experiencias junto con nosotros para el beneficio de los poblanos‖, 
aseguró al alcalde poblano. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inicia-etapa-de-evaluacion--de-

proyectos-de-Les-Ateliers&id=43820 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputados locales podrían ser desaforados 
Diputados del Congreso del estado están a un  paso de ser sancionados o incluso llegar a un juicio político por 
parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), si no justifican la resolución de aprobación de las 
Tablas de Valores Catastrales de Puebla y San Andrés Cholula. Al respecto, el síndico municipal de Puebla capital, 

Ernesto Bojalil Andrade, informó que en caso de no entregar la información correspondiente, los legisladores 
locales habrían caído en desacato ante una autoridad superior, ya que de acuerdo a la información, el Congreso 

local debió contestar en un plazo de 5 días a la SCJN para que entregue el informe completo, de no ser así, se 
puede aplicar en primera instancia una multa económica. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Diputados-locales-podrían-ser-
desaforados&id_noticia=43814 
 

 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ilegal el emplazamiento a huelga de Israel Pacheco: ayuntamiento  

El secretario de Gobernación municipal de Puebla, Pablo Montiel, aseguró que el emplazamiento a huelga 
promovido por el líder sindical, Israel Pacheco, no es legal; por lo que consideró que sus movilizaciones tiene que 
ver con asuntos político-partidistas y no de defensa de los trabajadores. La tarde de este miércoles, los 
agremiados al sindicato del ayuntamiento de Puebla realizaron una marcha en la que reclaman incremento 
salarial. (Dulce Gómez) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26174:ilegal-el-emplazamiento-a-
huelga-de-israel-pacheco-ayuntamiento&Itemid=125  
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35375:prepara-la-comuna-crear-fondo-para-el-pago-de-pensiones-y-jubilaciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35370:se-registran-cinco-robos-a-transeúntes-al-día-en-el-centro-histórico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35370:se-registran-cinco-robos-a-transeúntes-al-día-en-el-centro-histórico&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inicia-etapa-de-evaluacion--de-proyectos-de-Les-Ateliers&id=43820
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inicia-etapa-de-evaluacion--de-proyectos-de-Les-Ateliers&id=43820
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Diputados-locales-podrían-ser-desaforados&id_noticia=43814
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Diputados-locales-podrían-ser-desaforados&id_noticia=43814
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26174:ilegal-el-emplazamiento-a-huelga-de-israel-pacheco-ayuntamiento&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26174:ilegal-el-emplazamiento-a-huelga-de-israel-pacheco-ayuntamiento&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Muere policía municipal en la 10 sur y 33 oriente  

Un elemento de la Policía Municipal del Sector 2 falleció a consecuencia de cinco impactos de bala que le infirieron 
sujetos en la colonia Anzures. Oscar Ortiz Olivera, de 42 años de edad, era el nombre del policía de la patrulla 

207, cuyo cuerpo quedó en la esquina de la 10 sur y 33 oriente, frente al 3301. Su arma con la que repelió la 
agresión quedó junto a él y mientras su compañero hacia lo propio, los agresores (4) huyeron en un taxi de la 
central X-Cero. La unidad fue localizada minutos después en bulevar Cadete Vicente Suárez y 14 oriente, donde 
de acuerdo a los primeros reportes, se registró otro enfrentamiento. (Charo Murillo) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=8  
 

 
 
MILENIO  

 Muere policía tras una balacera en la colonia Anzures; hay 4 detenidos 
El policía municipal Óscar Ortiz Olvera murió por cinco impactos de bala tras enfrentarse a tiros con cuatro sujetos 
armados en la intersección de las calles 33 Oriente y 10 sur, de la colonia Anzures, en la capital poblana. Los 
hechos ocurrieron luego de que vecinos detectaron a un grupo de cuatro sospechosos que merodeaban la zona y 

solicitaron auxilio de la Policía Municipal. Al lugar llegaron dos policías municipales que se encontraban patrullando 

la zona en la unidad P299; testigos afirmaron que los uniformados buscaron entablar un diálogo con los 
sospechosos quienes repentinamente comenzaron a disparar contra de los uniformados. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74ce9dce6  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Simpatizantes de Doger denuncian uso electoral de Oportunidades  
Acompañadas por el equipo de campaña del candidato del PRI, a diputado federal por el distrito 6 de Puebla, 

Enrique Doger Guerrero, un grupo de mujeres vecinas de la colonia Rivera Anaya denunciaron el 
condicionamiento y mal manejo del Programa Oportunidades por parte de la vocal y funcionaria federal, 
Guadalupe Montiel, quien aseguran, quiere obligar a las beneficiarias a votar por los candidatos del PAN. La 

denuncia fue presentada por María de los Ángeles Muñoz quien a nombre de un grupo de beneficiarias indicó que 
cada dos meses recibe entre 4 y 5 mil pesos a través de Oportunidades, como parte de la beca que tienen sus 
hijos. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26173:simpatizantes-de-doger-

denuncian-uso-electoral-de-oportunidades&Itemid=127  
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Un policía municipal muere acribillado de 5 tiros cuando en un protocolo de revisión  recibe disparos de 

sujetos abordados allá en la colonia Anzures, su compañero repelió la agresión y salva la vida después de 
fuerte persecución dos de ellos plenamente identificados por vecinos. El policía no tenía puesto el chaleco 
antibalas, estaban en la cajuela de la patrulla y ese fue su error. 

 Muere un policía infartado en la comisaría norte de la Ciudad de Puebla. 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74ce9dce6
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26173:simpatizantes-de-doger-denuncian-uso-electoral-de-oportunidades&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26173:simpatizantes-de-doger-denuncian-uso-electoral-de-oportunidades&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Ayer por la tarde un elemento de la policía municipal perdió la vida, fue herido de bala por sujetos armados 

que iban a bordo de un tsuru de un taxi, le daremos los detalles, esto ocurrió lamentablemente en la colonia 
Anzures.  

 Un hecho que nos llama mucho la atención una familia originaria de Hidalgo, llegó al Congreso para 
denunciar el delito de trata de personas que se realiza en Baja California Sur, en un rancho, denuncian 

situaciones inhumanas tienen trabajando a mujeres, niños, personas de la tercera edad, en fin dicen que 
hay poblanos en estas condiciones, urge una investigación a fondo, no tengo la menor duda de que algo se 
estará haciendo ante esta denuncia.  

 La Suprema Corte emplaza los poderes ejecutivos y legislativo en el estado como parte de la controversia 
por el asunto limítrofe le vamos dar detalles, no es que hayan delinquido es que los emplazan para resolver 
el tema limítrofe.  

 Estaremos en esta marcha, esta protesta de trabajadores sindicalizados que realizan una manifestación, se 

dicen inconformes con el aumento del 4%, ERP dice que mantendrá el diálogo con ellos, pero el asunto 
según Pablo Montiel trasciende el tema laboral.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 En medio de agresiones a reporteros por parte de guardaespaldas del líder del sindicato de trabajadores 

del Ayuntamiento de Puebla, los trabajadores municipales marcharon por las calles para exigir al 
presidente municipal, ERP, respuestas a sus peticiones laborales y pese al dialogo con gobernación 
municipal no hubo acuerdo no hubo acuerdo de ningún tipo.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Cuarenta nuevos elementos de la academia de Policía de aquí de Puebla, se van a preparar más y mejores 
elementos para la seguridad.  

 Por cierto ayer un policía municipal de Puebla fue asesinado, cinco balazos recibió de una pistola calibre 
380, las personas que fueron testigos de esté fallecimiento lamentable, dicen que de los impactos el policía 
voló materialmente, por la intensidad del golpe de las balas en su pecho, no llevaba el chaleco antibalas, si 
lo hubiera llevado no se si hubiera salvado la vida, en la 10 sur y la 33 oriente, hay cinco detenidos.  

 Trabajadores del ayuntamiento se manifestaron, Israel Pacheco y los más de dos mil empleados del 
sindicato del ayuntamiento de Puebla, salieron en una marcha desde la avenida reforma del  Gallito hasta 
el palacio municipal, gritando consignas en contra del edil ERP, quieren su incremento salarial, pero la 
solicitud esta fuera de lugar, no hay presupuesto que alcance para cumplir con esto caprichos en pesos, 
sería que le gastaran al personal más o menos otros 150 mdp, oiga usted de donde va salir esa lana, pero 
más allá de defender los derechos de los trabajadores sabemos Israel lleva su juego político, que no esta 
en el partido del presidente, y que no esta mucho menos en los proyectos del presidente municipal y 

entonces le hacen la vida imposible, cuando hay gente que no simpatiza con Israel Pacheco bueno le hace 
la vida imposible.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Un policía murió por impacto de bala en la Colonia Anzures, a bordo de la patrulla 299. El conflicto se 
suscitó en la 33 Oriete y 12 Sur, cuando sujetos presuntamente desataron una balacera en contra de 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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policías municipales, hecho que hirió y dio muerte a Oscar Ortiz Olivera de 42 años del sector 2 de la 
policía. 

 El secretario de seguridad Amadeo Lara Terrón dijo que la dependencia  brindara todo el apoyo a la familia 
del finado y negó que los policías sean vulnerables a la delincuencia, además negó  que no cuenten con el 
equipo necesario    

 Cerca de 1800 trabajadores sindicalizados del ayuntamiento municipal de Puebla, se manifestaron frente al 
palacio municipal, en donde exigieron aumento salarial del 15% y 450 bases sindicales, los quejosos 
fueron atendidas por el Secretario de Gobernación Pablo Montiel quien aseguro que el empalamiento de los 
sindicalizados es ilegal y que guarda tintes políticos. 

 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Una balacera deja como saldo un policía muerto en la colonia Anzures al intentar detener a tres asaltantes, 
el oficial recibió la agresión que le quitaría la vida, los responsables fueron detenidos. 

 Trabajadores sindicalizados del ayuntamiento están inconformes por el 4% de aumento al salario que les 
proponen en la revisión contractual de este año, la fecha para el reemplazamiento a esta huelga venció el 
pasado 4 de junio y hasta la fecha no tienen repuesta. 

 Reemplaza la suprema corte de justicia de la nación al congreso de puebla y al ayuntamiento de San 
Andrés Cholula para que presenten las actas y dictámenes de la sesión realizada en diciembre pasado. 
Donde se aprobaron las tablas catastrales de ambos  municipios. 

 Son varios los problemas que enfrenta el municipio de Huejotzingo con el relleno sanitario intermunicipal 
oriente administrado por la empresa RESA, uno de ellos es que no se permite el paso para depositar los 
desechos, entonces? 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Un policía muerto y cuatro detenidos, después de una balacera en la colonia Anzures.  

 Detectan cuatro zonas delictivas en el Centro Histórico. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
  

 

 
 

 

EL SOL DE PUEBLA 

 Señalan presunto uso político de Oportunidades  

Beneficiarias de oportunidades del distrito VI con cabecera en la capital el estado denunciaron a Guadalupe 
Montiel, vocal de Programa, por supuestamente obligarlos a votar a favor del PAN a cambio de no perder los 
apoyos. María de los Ángeles Muñoz Cancio, beneficiaria de la colonia Rivera Anaya, reveló que la denunciada le 
negó apoyos por resistirse a apoyar a los candidatos del PAN. La quejosa fue asesorada por el candidato del PRI a 

diputado federal, Enrique Doger Guerrero. La afectada narró que recientemente acudió a la FEPADE donde se 
negaron a aceptar la denuncia, por lo que buscó el asesoramiento del equipo jurídico del legislador con licencia.  

(Efraín Muñoz) 
 

 

EL SOL DE PUEBLA 

 También Islas pide otro debate  

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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Víctor Hugo Islas Hernández solicitó formalmente ante la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE) un 
segundo debate entre candidatos al Senado de la República. El abanderado del Partido Nueva Alianza consideró 
que hay tiempo suficiente para realizar este segundo ejercicio, además de que en su opinión el IFE debería 
invertir en la realización del mismo. En entrevista, tras presentar su solicitud el candidato rechazó que sea un 
―acto de desesperación‖, pues considero que son los priistas quienes deben estar inquietos ante la supuesta caída 

de su candidato presidencial Enrique Peña Nieto. (Efraín Muñoz) 
 

 
 

EL HERALDO 

 Regaña RMV a pobladores de Quecholac por manifestarse 

Un día después de que pobladores de Quecholac, además de otros municipios de la región, clausuraron 
simbólicamente la cementera Cruz Azul por la grave contaminación que genera con su funcionamiento, el 
gobernador Rafael Moreno Valle "recomendó" a los habitantes de la región evitar conflictos sociales que ahuyenten 
inversiones. El "millar" (según cifras difundidas por el gobierno estatal) de asistentes a la entrega de fertilizantes 
en dicho municipio, resultaron regañados por el Ejecutivo del estado, quien les dijo que sus inconformidades 
evitan la generación de empleos y por tanto no habría nuevas oportunidades para sus hijos, a quienes no quiere 
ver siempre de "campesinos". (Patricia Gutiérrez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47670-regaa-rmv-a-pobladores-de-quecholac-por-
manifestarse  
 

 

EL HERALDO 

 Desestima Mondragón resultado de ejercicio electoral de la BUAP 
El presidente del PAN en el estado de Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, desestimó los resultados del 
simulacro de elecciones que se realizó por parte de los estudiantes de la BUAP durante el día martes 5 de junio, 

en el cual de manera contundente triunfó el candidato a la Presidencia de la República por el Movimiento 
Progresista, Andrés Manuel López Obrador. Y es que de acuerdo con la votación el triunfo fue con un 81 por ciento 
de la preferencia electoral para López Obrador quedando en segunda posición el candidato de la Coalición 
Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, el tercer lugar para la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota y 
en cuarta posición para el aspirante del Partido Nueva Alianza (Panal), Gabriel Quadri de la Torre. (Erika Mejía) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47664-desestima-mondragon-resultado-de-

ejercicio-electoral-de-la-buap 
 

 
 
SINTESIS 

 Revisión de cuenta pública del gobernador será apegada a la ley  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, envió sus documentos referentes a la primera cuenta de la 
hacienda pública correspondiente al periodo de febrero a diciembre de 2011 al Congreso local para su análisis y 
futura aprobación. Al respecto, los partidos políticos con representación en el legislativo como el PAN y 
Movimiento Ciudadano se pronunciaron por una revisión objetiva, alejada de favoritismos y, sobre todo, no 
aprobarla al vapor. En principio, el coordinador de la bancada panista, Mario Riestra Piña, señaló que muy 
independiente de la afiliación partidista de Moreno Valle, su bancada se compromete a realizar observaciones 

apegadas a la ley y, en caso de haber señalamientos, se harán apegados a los términos técnicos más no políticos. 
(Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=8  
  

 
 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Se dobla CAIP pero sin cuentas claras del Agusta  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47670-regaa-rmv-a-pobladores-de-quecholac-por-manifestarse
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47670-regaa-rmv-a-pobladores-de-quecholac-por-manifestarse
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47664-desestima-mondragon-resultado-de-ejercicio-electoral-de-la-buap
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47664-desestima-mondragon-resultado-de-ejercicio-electoral-de-la-buap
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82
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La Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), finalmente se dobló y resuelve que el gobierno del estado 
sí entregó la información de los helicópteros solicitada por este medio a la Secretaría de Administración, aunque 
sigue ocultando la adquisición de la aeronave Agusta. Todo a pesar de las pruebas de que se adquirió un 
helicóptero en septiembre del 2011, según una respuesta de acceso a la información de la Secretaría de Finanzas, 
la que el comisionado Samuel Rangel hizo a un lado al señalar que era otro expediente. (Mario Martell) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95950  

  
INTOLERANCIA  

 Impugnarán registro de Compromiso por Puebla 

El presidente estatal del Partido Acción Nacional Juan Carlos Mondragón Quintana impugnará por dos vías el 

inminente registro que se dará al Partido Compromiso por Puebla, dijo que será tanto por la electoral como la civil 
por el derecho de autor una vez que se tiene registrado el nombre desde 2010. Luego de que el pasado martes 
por la noche la Comisión Especial para revisar si las organizaciones que buscaban su registro como Partido Estatal 
cumplían con los requisitos de ley, diera el visto bueno a Compromiso por Puebla, Mondragón Quintana aclaró que 
la impugnación no se hará en medios sino directamente ante las instancias correspondientes. (Jorge Castillo) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95949 

 
INTOLERANCIA  

 Chofer de Mondragón se vuelve cafre al volante 
Vaya susto que se llevó el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. Y es que minutos después 
de que el dirigente salió de la reunión con directivos de la Cámara Nacional del Desarrollo de Vivienda  celebrado 
en el hotel presidente Intercontinental, el chofer del dirigente atropelló a un motociclista en la Avenida Juárez y 

29 sur. Luego de que el chofer del dirigente estatal cometió un delito vial, fue el mismo Mondragón quien 
abandonó su camioneta para negociar con el afectado. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95948 

 
INTOLERANCIA  

 Carencias en democratización de medio en campañas 
Los integrantes de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (AMEDI) capítulo Puebla, denunció serias 
carencias en las plataformas políticas de los cuatro candidatos a la presidencia de la república, en relación con el 
tema de la democratización de los medios de comunicación, por lo que recomendaron la formulación de políticas 
públicas en la materia, para generar leyes que traerán beneficios sociales. La presidenta de la organización, Lilia 
Vélez, aseguró que la ausencia del tema entre los partidos políticos, impide avanzar hacia sistemas democráticos 

consolidados, donde México se ubica en una situación de rezago en relación con el resto de los países de la región 
latinoamericana. (Samuel Vera) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95946  

 
INTOLERANCIA  

 Sigue opacidad pese a nueva ley de transparencia 
La coordinadora de la Asociación Mexicana para el Derecho a la Información (AMEDI), Lilia Vélez Iglesias explicó 
que persisten las prácticas de opacidad en el gobierno estatal. Esto a pesar de que se cuenta con una mejor ley 
de transparencia. Vélez Iglesias entrevistada luego de la presentación del Informe sobre Democratización de los 
Medios realizado por la AMEDI, capítulo Puebla, manifestó que a través de prácticas como entregar in situ la 
información y no a través del sistema Infomex, tal y cómo lo piden los peticionarios de información se desalienta 
la cultura de la transparencia en el estado de Puebla. (Mario Martell) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95943 

 
 

 
 

CAMBIO 

 Transparente RMV gastos en medios de comunicación 
La administración de Rafael Moreno Valle hizo público el gasto que se ha realizado en el área de Comunicación 
Social, desglosando -por primera vez- el pago de los convenios que el gobierno estatal suscribió con los medios 

de comunicación de 2008 a 2011, detallando el pago medio por medio y de acuerdo con razones sociales y 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95950
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95949
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95948
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95946
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95943
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personas físicas, tal y como fue facturado. Luego del requerimiento de la Comisión de Acceso a la Información 
Pública, a solicitud de un ciudadano, la administración decidió transparentar toda la información en la página 
oficial de la Dirección General de Comunicación Social. (Héctor Hugo Cruz Salazar) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-hec-transparente-rmv-gastos-en-
medios-de-comunicaci-n.php 
 

CAMBIO 

 Doger llama “mapache azul” a Raúl Ramírez 
Enrique Doger Guerrero calificó de ―mapache azul‖ al nuevo director de Política Social del Ayuntamiento, Raúl 

Ramírez Druayet, por ser un claro operador de Eduardo Rivera a favor de Acción Nacional. Además, criticó que ni 
el IFE ni la FEPADE hayan dado respuesta a la denuncia sobre la utilización de la estructura del Ayuntamiento 
para operar a favor del PAN, misma que se depositó hace unas semanas. El alcalde hizo cambios en las áreas más 
importantes de la Secretaría de Desarrollo Social del Ayuntamiento, para convertirla en un búnker desde donde 
opera una red de funcionarios para promover el voto al PAN. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-luz-doger-llama-mapache-azul-a-ra-l-
ram-rez.php 
 

CAMBIO 

 Motociclista se impactó con mi camioneta: Mondragón 

Juan Carlos Mondragón Quintana presumiblemente atropelló a un motociclista; sin embargo, el dirigente panista 
aseguró que el sujeto se impactó contra su camioneta cuando circulaba por la avenida Juárez. El accidente no 
dejó lesionados, sólo daños materiales tanto en la camioneta de Mondragón como en la motocicleta, además de 
algunos raspones al conductor. Usuarios de Twitter reportaron el incidente, e incluso captaron el momento en el 

que supuestamente Mondragón negociaba con los elementos de Tránsito para salir librado de la escena. (Xochitl 
Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-motociclista-se-impact-con-mi-

camioneta-mondrag-n.php 
 

CAMBIO 

 Afirman que Oportunidades se usa con fines electorales 
Un grupo de habitantes de la colonia Rivera Anaya denunció ante la Junta Distrital VI del IFE que el programa 
federal Oportunidades se está utilizando para condicionar el voto a favor de los candidatos del PAN. Una de las 
afectadas, María de los Ángeles Muñoz, denunció que la vocal del programa Oportunidades, Guadalupe Montiel, 
está solicitando que el día de las elecciones, además de apoyar del PAN con su sufragio, se presenten en las 
casillas para fungir como observadoras del blanquiazul, esto a cambio de continuar obteniendo los beneficios del 
programa federal. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-luz-afirman-que-oportunidades-se-usa-
con-fines-electorales.php 
 
CAMBIO 

 Reclamo de ABC tiene tintes políticos: Lozano 
El reclamo de los padres de las víctimas de la guardería ABC está impulsado por un adversario político que 
pretende polemizar sobre la tragedia, aseguró Javier Lozano Alarcón, quien negó una probable traición de 

Josefina Vázquez Mota para exponerlo ante la justicia por posibles omisiones en el caso. El panista consideró que 
es extraño que, a tres años del siniestro que cobró la vida de 49 infantes en Hermosillo, Sonora, los familiares lo 
involucren por supuestas omisiones, justo en medio de un proceso electoral. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-reclamo-de-abc-tiene-tintes-pol-
ticos-lozano.php 
 

CAMBIO 

 PAN impugnará registro de Compromiso por Puebla 
El PAN impugnará ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) el registro de Compromiso por Puebla como partido 
político estatal, pues legítimamente el nombre le corresponde a la coalición del mismo nombre que llevó al triunfo 

al mandatario Rafael Moreno Valle y consideró que la decisión no representará una ruptura con el Ejecutivo. Juan 
Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del albiazul, advirtió que dejará las 
declaraciones mediáticas y agotará todas las instancias legales. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-hec-transparente-rmv-gastos-en-medios-de-comunicaci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-hec-transparente-rmv-gastos-en-medios-de-comunicaci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-luz-doger-llama-mapache-azul-a-ra-l-ram-rez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-luz-doger-llama-mapache-azul-a-ra-l-ram-rez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-motociclista-se-impact-con-mi-camioneta-mondrag-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-motociclista-se-impact-con-mi-camioneta-mondrag-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-luz-afirman-que-oportunidades-se-usa-con-fines-electorales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-luz-afirman-que-oportunidades-se-usa-con-fines-electorales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-reclamo-de-abc-tiene-tintes-pol-ticos-lozano.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-reclamo-de-abc-tiene-tintes-pol-ticos-lozano.php
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http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-pan-impugnar-registro-de-
compromiso-por-puebla.php 
 

  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Movimiento Progresista, a la cabeza en propuestas para democratizar los medios 
Las propuestas presidenciales en materia de medios de la coalición Movimiento Progresista –encabezadas por 
Andrés Manuel López Obrador– fueron las mejor calificadas en el análisis realizado por el capítulo Puebla de la 

Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi). De acuerdo con el diagnóstico, la coalición integrada 
por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano, obtuvo una 
nota de 6.25 puntos, seguida por el Partido Acción Nacional (PAN), con 2.5 puntos. En tanto, la coalición 
Compromiso por México alcanzó 1.25 puntos, mientras que el Panal registro una calificación de cero. (Arturo 

Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimiento-progresista-a-la-cabeza-en-propuestas-para-
democratizar-los-medios_id_8855.html    
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cruz Azul, sin licencias de funcionamiento, detona 60 toneladas de dinamita al mes 

El ayuntamiento de Palmar de Bravo no autorizó el permiso de uso de suelo ni la licencia de funcionamiento para 
que la empresa cementera Cruz Azul pudiera operar una de sus plantas. De acuerdo con una solicitud de 
información que un grupo de vecinos solicitó a este gobierno municipal, esa fábrica de cemento está funcionando 

desde 2007 sin las autorizaciones básicas.  Sin las licencias de uso de suelo y de funcionamiento, a Cruz Azul no 
le sería posible la obtención de un estudio de impacto ambiental por parte de la Secretaría Semarnat, y menos 
obtener el dictamen de Protección Civil, relataron campesinos. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cruz-azul-sin-licencias-de-funcionamiento-detona-60-
toneladas-de-dinamita-al-mes_id_8847.html    
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Hará Frente de Pueblos foro vs. gaseoducto y termoeléctrica en zona del volcán 
El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua de Puebla y Tlaxcala está convocando a un foro el próximo 

8 de junio, que se celebrará en la comunidad de Huexca, en Yecapixtla, Morelos, para iniciar la organización de la 
oposición al gasoducto y una termoeléctrica que se planea construir en la zona del volcán. La organización emitió 
ayer un comunicado explicando los puntos de su oposición a ambos proyectos: ―1. El gasoducto, llamado 
‗Gasoducto Morelos‘, atraviesa la zona de riesgo volcánico del Popocatépetl, según los mapas de riesgo del volcán, 

en caso de una erupción, material incandescente de hasta un metro caería directamente al gasoducto, 
provocando una gran explosión. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hara-frente-de-pueblos-foro-vs-gaseoducto-y-

termoelectrica-en-zona-del-volcan_id_8860.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Lastiri Quirós pidió a candidatos priistas capacitarse en el Centro Fox 
En su calidad de secretario General de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Juan Calros Lastiri Quirós, fue uno de los dirigentes priistas que indicó a diversos candidatos 
del tricolor a capacitarse en el Centro Fox. Al final, el curso en marketing político y estrategia electoral que 

tomarían los candidatos al Senado y las diputaciones federales, así como a 46 candidatos a presidentes 
municipales y 22 abanderados a diputados locales por la coalición PRI–PVEM en Guanajuato, fue cancelado. Este 
diario intentó ayer localizar a Juan Carlos Lastiri Quirós, pero su teléfono móvil jamás fue contestado. (Martín 
Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lastiri-quiros-pidio-a-candidatos-priistas-capacitarse-en-el-
centro-fox_id_8858.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Rancho en BC esclaviza a jornaleros poblanos, denuncian afectados 
Jornaleros de Veracruz denunciaron que fueron víctimas de una red de trata de personas que los mantuvo en 
cautiverio en un rancho denominado ―El Piloto‖, de Baja California Sur, donde permanecen cerca de mil 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-pan-impugnar-registro-de-compromiso-por-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-070612-xoc-pan-impugnar-registro-de-compromiso-por-puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimiento-progresista-a-la-cabeza-en-propuestas-para-democratizar-los-medios_id_8855.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimiento-progresista-a-la-cabeza-en-propuestas-para-democratizar-los-medios_id_8855.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cruz-azul-sin-licencias-de-funcionamiento-detona-60-toneladas-de-dinamita-al-mes_id_8847.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cruz-azul-sin-licencias-de-funcionamiento-detona-60-toneladas-de-dinamita-al-mes_id_8847.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hara-frente-de-pueblos-foro-vs-gaseoducto-y-termoelectrica-en-zona-del-volcan_id_8860.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hara-frente-de-pueblos-foro-vs-gaseoducto-y-termoelectrica-en-zona-del-volcan_id_8860.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lastiri-quiros-pidio-a-candidatos-priistas-capacitarse-en-el-centro-fox_id_8858.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lastiri-quiros-pidio-a-candidatos-priistas-capacitarse-en-el-centro-fox_id_8858.html
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campesinos de Puebla, Tlaxcala, Veracruz, Oaxaca, Guerrero, Chiapas y San Luis Potosí que están sometidos a 
tiendas de raya y tiene prohibido salir de la plantación bajo amenaza de muerte. Acusaron que ya recurrieron a 
las autoridades de Veracruz y Baja California desde el 23 de mayo pasado para denunciar los hechos, pero hasta 
el momento no se ha iniciado ninguna investigación ni acción que permita rescatar a los labriegos. (Mónica 
Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rancho-en-bc-esclaviza-a-jornaleros-poblanos-denuncian-
afectados_id_8823.html  

 

 
 

MILENIO  

 Rechaza Tribunal queja interpuesta por OHL a negativa de amparo 
El Primer Tribunal Colegiado en materia administrativa del sexto circuito rechazó la queja interpuesta por 
Obrascon-Huarte-Lain (OHL), ante la negativa de la suspensión provisional dictada en el juicio de amparo que 
inició contra el gobierno poblano. De acuerdo con el expediente 895/2012, el recurso se envió a esta instancia 
desde el pasado 31 de mayo, dos días después que el Juzgado Tercero de Distrito tomó la determinación de no 
detener el rescate de la concesión del Libramiento Norte. Sin embargo, la Secretaría de Acuerdos del Tribunal 

resolvió este martes, que no daría entrada a la inconformidad de la empresa española. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74cfc9280  
 
MILENIO  

 Toman presidencia de Amozoc; exigen solución a problema del agua 

Alrededor de 400 habitantes en Amozoc de Mota tomaron la presidencia municipal, para exigir que la alcaldesa 
Rosa Elba de Ita Marín tome las riendas del servicio de agua potable. Eloy Méndez Becerra, líder del movimiento 
―Agua para Amozoc‖, sostuvo que el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) 
anunció su salida de la demarcación para finales de julio. Sin embargo, dijo que si el ayuntamiento no se hace 

cargo de los pozos que existen en la zona, se corre el riesgo de que al menos 60 mil personas se queden sin 
recibir el líquido vital en sus hogares. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74cdf12bf  
 
MILENIO  

 Simulacro BUAP fue hecho por simpatizantes de AMLO: PAN-Puebla 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana aseveró que el simulacro de 
elecciones presidenciales que se llevó a cabo ayer en la BUAP fue organizado por simpatizantes de izquierda, por 
tanto la tendencia de votos fue hacia el candidato por Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador. Al 

término de la reunión entre agremiados a la Cámara Nacional de la Industria y Desarrollo de la Vivienda 
(Canadevi) y aspirantes a diputados y senadores de Acción Nacional, el dirigente estatal del blanquiazul consideró 
que los organizadores de este ejercicio no fueron imparciales. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74cd7dad0  

 
 

E-CONSULTA 

 Devuelve SAT al Puebla de La Franja bienes embargados en enero  
El Servicio de Administración Tributario (SAT) devolvió al equipo de futbol Puebla de La Franja los bienes 
embargados el pasado 13 de enero y liberó las cuentas bancarias que fueron congeladas en esa misma fecha. Lo 
anterior fue confirmado por Rodolfo Aragón Mijangos, abogado del presidente de la oncena camotera, Ricardo 

Henaine Mezher, quien recordó que las propiedades de la empresa fueron entregadas la noche del pasado martes 
por el organismo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). (Fernando Pérez Corona) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35380:devuelve-sat-al-puebla-de-la-franja-
bienes-embargados-en-enero&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pese a insolvencias, reconoce IEE a Compromiso por Puebla como partido  
Por unanimidad, se determinó reconocer como partido estatal a Compromiso por Puebla y rechazar las solicitudes 
del Partido Ciudadano Anticorrupción y Pacto Social de Integración, informó este día el Instituto Electoral del 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rancho-en-bc-esclaviza-a-jornaleros-poblanos-denuncian-afectados_id_8823.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rancho-en-bc-esclaviza-a-jornaleros-poblanos-denuncian-afectados_id_8823.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74cfc9280
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74cdf12bf
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5cd5591293dd412fbffd7ac74cd7dad0
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35380:devuelve-sat-al-puebla-de-la-franja-bienes-embargados-en-enero&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35380:devuelve-sat-al-puebla-de-la-franja-bienes-embargados-en-enero&Itemid=332


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Junio de 2012 

 
 

 14 

Estado a las representaciones de los partidos políticos. Los integrantes de la ―Comisión Especial para el Análisis a 
las solicitudes que presenten los grupos de ciudadanos interesados en obtener su registro como partido político 
estatal‖ dictaminaron a favor de Compromiso por Puebla pese a que el presidente de la comisión, Joel Paredes 
Olguín, reconoció que ninguna de las agrupaciones cumplió en su totalidad con los requisitos que marca la ley 
para obtener el registro como partido. (Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35373:pese-a-insolvencias-reconoce-iee-a-
compromiso-por-puebla-como-partido-político&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 En 25 escuelas no se aplicó Enlace debido a la resistencia, revela SEP  
En 25 escuelas de la entidad no se aplicó la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares 
(ENLACE ), debido a la resistencia de docentes a que sus alumnos fueron evaluados, según el reporte oficial de la 
Secretaría de Educación Pública (SEP).Sin embargo, los líderes del Consejo Democrático Magisterial Poblano 
(CDMP) que se oponen a la prueba por considerar que forma parte de la Evaluación Universal, señalaron que son 

más 100 escuelas de las regiones de Zacapoaxtla, Tehuacán, Acatlán, Izúcar de Matamoros, Huachinango y de la 
ciudad de Puebla las que no fueran evaluadas. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35362:en-25-escuelas-no-se-aplicó-enlace-
debido-a-la-resistencia-dice-sep&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Más de 25 escuelas con retrasos en aplicación de Enlace: SEP 
Por lo menos 25 escuelas presentaron retrasos en la aplicación en la prueba Enlace 2012, reveló el subsecretario 
de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló. En ese sentido, refirió que todas estas instituciones recibieron un 
plazo de 24 horas para aplicar la prueba como corresponde. Detalló que aún están detallando cuántas tuvieron 
problemas de logística y en cuántas se debió a un bloqueo por parte del Consejo Democrático Magisterial Poblano 

(CDMP), para que se actúe dentro del marco de la ley. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_de_25_escuelas_con_retrasos_en_aplicacion_de_enlace_sep  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Segundo debate, oportunidad de posicionamiento: Díaz Cid 
El politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid, señaló que el 
segundo debate entre candidatos presidenciales es la última oportunidad para que aquellos que van abajo en las 
preferencias se posicionen en un mejor lugar. En ese sentido, comentó que en el encuentro de candidatos, que se 

celebrará en la Expo Guadalajara el próximo domingo, a las 20:00 horas con una duración de 135 minutos, 

prevalecerán las propuestas, y la presencia, argumentos y capacidad de decisión serán los elementos claves para 
ganarlo. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/segundo_debate_oportunidad_de_posicionamiento_diaz_cid  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comisión Inspectora podría realizar auditoría al Ayuntamiento de Tlachichuca 
En la próxima sesión de la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) se abordará la posible 
aplicación de una auditoría a la administración del presidente municipal de Tlachichuca, Iván Jonathan Collantes 
Cabañas, para determinar si hubo irregularidades que hayan originado el conflicto suscitado el 28 de mayo. En 

entrevista, el presidente de esta Comisión, el diputado Mario Riestra Piña, comentó que analizarán 
minuciosamente las causas del retraso en la entrega del fertilizante que originó la molestia de la población, la 
retención de un funcionario de la Secretaría de General de Gobierno (SGG) y un enfrentamiento con elementos de 

la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/comision_inspectora_podria_realizar_auditoria_de_tlachichuca  
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP quiere sembrar pánico entre maestros disidentes: Miguel Guerra 
El vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Miguel Guerra Castillo, calificó como un acto 

represivo e ilegal por parte de la Secretaría de Educación Pública (SEP) su separación del cargo dentro de la 
escuela primaria Benemérito de la América, ubicada en la colonia Balcones del Sur. Lo anterior luego de que la 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35373:pese-a-insolvencias-reconoce-iee-a-compromiso-por-puebla-como-partido-político&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35373:pese-a-insolvencias-reconoce-iee-a-compromiso-por-puebla-como-partido-político&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35362:en-25-escuelas-no-se-aplicó-enlace-debido-a-la-resistencia-dice-sep&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35362:en-25-escuelas-no-se-aplicó-enlace-debido-a-la-resistencia-dice-sep&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_de_25_escuelas_con_retrasos_en_aplicacion_de_enlace_sep
http://periodicodigital.com.mx/notas/segundo_debate_oportunidad_de_posicionamiento_diaz_cid
http://periodicodigital.com.mx/notas/comision_inspectora_podria_realizar_auditoria_de_tlachichuca
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dependencia estatal informara a través de un comunicado que Guerra Castillo quedaría fuera de su cargo tras 
impedir la realización de la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE). (Cristóbal 
Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_quiere_sembrar_panico_entre_maestros_disidentes_miguel_guerra 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Simulacro de la BUAP no fue imparcial: PAN estatal 

El resultado del ejercicio electoral en la BUAP fue normal ya que el grupo organizador de esa elección es un grupo 
muy ligado a la izquierda radical de Puebla, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan 

Carlos Mondragón Quintana. Aunque aseguró que no desestima el ejercicio menciono que a su parecer la 
organización no fue imparcial, por lo que era lógico que resultara ganador Andrés Manuel López Obrador. "No lo 
desestimamos pero a final de cuentas hay que señalar que ese simulacro no fue organizado por la propia 
universidad, por las autoridades y que habrá que ver si el ejercicio como tal fue hecho de manera transparente". 
(Verónica Aburto) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/simulacro_de_la_buap_no_fue_imparcial_pan_estatal  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Habitantes de Acatzingo piden regrese Eliseo Zayas 
Unos 40 habitantes del municipio de Acatzingo, se manifestaron durante la entrega de apoyos del programa 
"Acciones de Fortalecimiento al Campo poblano", impulsado por el gobierno estatal. Con pancartas en mano 
pidieron el regreso del ex edil, Eliseo Zayas, preso en el penal de Tepeaca, por cometer delitos en la 
administración de justicia. Asimismo, los inconformes exigieron a las autoridades estatales la destitución del edil 
en funciones, David Gómez Juárez, pues desde que tomó posesión del cargo han aumentado los índices de 

inseguridad. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/habitantes_de_acatzingo_piden_regrese_eliseo_zayas  
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Confía Mondragón en escenario político utópico 
El Yunque se aferra a un escenario irreal. En medio de spots mentirosos y la publicación constante de encuestas 
que desplazan a la candidata del PAN a la presidencia hacia el tercer lugar, el dirigente estatal del albiazul, Juan 
Carlos Mondragón, trazó un escenario absurdo. Según él, los comicios se cerraron a una competencia entre Andrés 

Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota. Mondragón Quintana es el dirigente impuesto por el Yunque. Esa 
ascendencia familiar le ha permitido tener puestos importantes, como la secretaría particular de Luis Ernesto 

Derbez y la presidencia nacional de Acción Juvenil con el apoyo de la estructura de los jóvenes del Yunque. (Miguel 
Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/confia-mondragon-en-escenario-politico-utopico  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Se reúnen Moreno Valle y embajador de EU 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el embajador de Estados Unidos en México, Earl Anthony Wayne 
El encuentro se desarrolló en la casa del diplomático norteamericano, quien le externó a Moreno Valle su 
reconocimiento por la calidad y espectacularidad de los eventos conmemorativos del 150 Aniversario de la Batalla 

de Puebla. También reconoció el trabajo en la obra de infraestructura realizada y el impacto que tendrá en el 
desarrollo de la entidad. El Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el embajador de Estados Unidos en 
México, Earl Anthony Wayne. El encuentro se desarrolló en la casa del diplomático norteamericano, quien le 

externó a Moreno Valle su reconocimiento por la calidad y espectacularidad de los eventos conmemorativos del 

150 Aniversario de la Batalla de Puebla. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Congreso valida federalizar delitos vs periodistas 

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_quiere_sembrar_panico_entre_maestros_disidentes_miguel_guerra
http://periodicodigital.com.mx/notas/simulacro_de_la_buap_no_fue_imparcial_pan_estatal
http://periodicodigital.com.mx/notas/habitantes_de_acatzingo_piden_regrese_eliseo_zayas
http://www.imagenpoblana.com/2012/confia-mondragon-en-escenario-politico-utopico
http://www.imagenpoblana.com/
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El Congreso mexicano declaró hoy válida la reforma constitucional para poner bajo jurisdicción federal los delitos 
contra la libertad de expresión o el derecho a la información, al ser aprobada por 16 de los 32 congresos 
estatales. La Comisión Permanente, órgano que sustituye al Congreso mexicano durante los recesos 
parlamentarios, aprobó reformar el artículo 73 de la Constitución, para que las autoridades federales sean las 
responsables de atraer e investigar delitos contra periodistas y otros que afecten el derecho a la información o las 

libertades de expresión e imprenta.  Fuentes legislativas explicaron a Efe que esta reforma cuenta con el aval de 
los congresos estatales y no requiere de la aprobación del Ejecutivo, por lo que su publicación en el Diario Oficial 

es un trámite y podría ser mañana mismo. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide politólogo más propuestas en el segundo debate presidencial  
En el próximo debate entre los candidatos  a la Presidencia de la República tendrá que haber más propuestas en 
torno a las necesidades de la población que han detectado cada uno de los aspirantes, consideró el politólogo de 
la UPAEP, Manuel Díaz Cid. Algunos de los elementos que resaltarán en el debate del 10 de junio serán la 
presencia, argumento y capacidad de decisión entre los candidatos consideró el especialista en el tema. Cabe 
mencionar que este segundo encuentro se realizará en Guadalajara, iniciando a las 20:00 horas y durará dos 

horas con 15 minutos, en los se tratarán los temas de política y gobierno, México en el mundo, y desarrollo social 

y sustentable. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-politologo-mas-propuestas-
en-el-segundo-debate-presidencial&id=43823 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desinteresa al Panal legislar sobre medios de comunicación  
Es necesario que los candidatos a algún puesto de elección popular tomen en cuenta legislar en torno al tema de 
los medios de comunicación, pues algunos como el Partido Nueva Alianza (PANAL), no consideran tratar este 
tema de acuerdo a su plataforma de propuestas, informó Asociación Mexicana de Derecho a la Información 

(AMEDI) Capítulo Puebla. En este sentido el secretario de la AMEDI, Roberto Alonso Muñoz, dijo que las 
propuestas de los institutos políticos para reformar el sector de la radio y la televisión en el país registran 
carencias. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desinteresa-al-Panal-legislar-
sobre-medios-de-comunicacion&id=43822 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se acabó entrega discrecional de apoyo a campesinos: RMV  

En una gira por los municipios de Acatzingo y Quecholac, el mandatario Rafael Moreno Valle, gobernador de 
Puebla, manifestó que en su administración la entrega de recursos es de forma directa, sin discrecionalidad, no 
beneficiando a las organizaciones agrícolas que antes sacaban provecho. Lo anterior al distribuir 4.8 millones de 
pesos a mil 218 productores de los dos  municipios de Acatzingo y Quecholac. En este último dio a conocer que se 
va a construir un bulevar que comunique con la carretera que tendrá un costo de 14 millones de pesos, inversión 
que se la van a dividir su administración y el ayuntamiento; bajo el esquema Peso a Peso. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-acabo-entrega-discrecional-

de-apoyo-a-campesinos:-RMV&id=43819 
 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-politologo-mas-propuestas-en-el-segundo-debate-presidencial&id=43823
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-politologo-mas-propuestas-en-el-segundo-debate-presidencial&id=43823
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desinteresa-al-Panal-legislar-sobre-medios-de-comunicacion&id=43822
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desinteresa-al-Panal-legislar-sobre-medios-de-comunicacion&id=43822
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-acabo-entrega-discrecional-de-apoyo-a-campesinos:-RMV&id=43819
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-acabo-entrega-discrecional-de-apoyo-a-campesinos:-RMV&id=43819
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Toda la firmeza del estado para garantizar la educación, advierte RMV 
Toda la firmeza del estado para garantizar la educación en Puebla, advirtió el gobernador, Rafael Moreno Valle 
Rosas, al sentenciar que los maestros que se han opuesto a la realización de la prueba Enlace han sido 
sancionados porque van en contra de los intereses de las nuevas generaciones. De gira por municipios de la parte 
oriente del estado, el jefe del Ejecutivo poblano, resaltó que en Puebla no se buscarán culpables sobre si hay o no 

calidad educativa, sino que se trabajará con fuerza para alcanzar metas en materia de enseñanza y capacitación 
docente. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Toda-la-firmeza-del-estado-
para-garantizar-la-educacion,-advierte-RMV&id=30470  
 
 

RETO DIARIO 

 Primaria Francisco I. Madero visitó el Congreso del Estado  
El Congreso del Estado de Puebla recibió la visita de 28 estudiantes de la Escuela Primaria Francisco I. Madero, de 
la Junta Auxiliar de San Francisco Buena Vista perteneciente al Municipio de Tepeaca, quienes acudieron a la sede 
del Poder Legislativo para conocer las actividades generales que realizan los Diputados que integran la 

Quincuagésima Octava Legislatura. Los estudiantes de tercer año de bachillerato, estuvieron acompañado del 
Diputado David Edgardo Huerta Ruíz, quien les dio la bienvenida y explicó las actividades, las obligaciones de los 
diputados y la importancia del ejercicio parlamentario. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Primaria-Francisco-I.-
Madero-visito-el-Congreso-del-Estado&id=30464  
 
 

RETO DIARIO 

 Puebla, sede de Asamblea del Conletur: Congreso 
En sesión de la Comisión de Turismo del Congreso del Estado de Puebla, que integran los Diputados Myriam 
Galindo Petriz, Edgar Sánchez Gómez, José Lauro Sánchez López, Rafael Von Raesfeld Porras y Everardo Santos 

Rodríguez, anunciaron que Puebla será sede de la Asamblea del Consejo Nacional de Legisladores en Materia de 
Turismo a realizarse del 26 al 28 de julio de 2012. En este sentido, el órgano colegiado destacó que la Conletur 
representa un esfuerzo sin precedentes en el Sistema de Relaciones Intergubernamentales del Federalismo 
Mexicano, al ser la única organización que aglutina de manera colegiada a los Congresos Locales en torno a un 
tema: el desarrollo del Sector Turístico. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-Asamblea-
del-Conletur:-Congreso&id=30462  
 

RETO DIARIO 

 CDHEP realiza foro sobre derechos humanos de las mujeres indígenas 
Las mujeres indígenas sufren mayor marginación y reportan los índices más elevados de analfabetismo, rezago 

educativo, desnutrición y problemas de salud, refirió el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del 
Estado de Puebla (CDHEP), Adolfo López Badillo, durante su intervención en el evento inaugural del Foro ―Los 
Derechos Humanos de las Mujeres Indígenas en México. Experiencias y Retos‖. En este sentido, López Badillo 
apuntó que a pesar de los avances legislativos en la materia, es necesario reconocer que en la práctica, las 
personas que pertenecen a los pueblos y comunidades indígenas aún siguen enfrentando situaciones violatorias a 
sus derechos humanos. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-realiza-foro-sobre-
derechos-humanos-de-las-mujeres-indigenas&id=30459  
 

 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Peña: no habrá encubrimiento 
Enrique Peña Nieto, candidato presidencial del PRI-PVEM, llamó a seguidores y simpatizantes a poner por delante el 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Toda-la-firmeza-del-estado-para-garantizar-la-educacion,-advierte-RMV&id=30470
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Toda-la-firmeza-del-estado-para-garantizar-la-educacion,-advierte-RMV&id=30470
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Primaria-Francisco-I.-Madero-visito-el-Congreso-del-Estado&id=30464
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Primaria-Francisco-I.-Madero-visito-el-Congreso-del-Estado&id=30464
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-Asamblea-del-Conletur:-Congreso&id=30462
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-Asamblea-del-Conletur:-Congreso&id=30462
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-realiza-foro-sobre-derechos-humanos-de-las-mujeres-indigenas&id=30459
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-realiza-foro-sobre-derechos-humanos-de-las-mujeres-indigenas&id=30459
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respeto a la ley y a las instituciones, y ser ―fieles observadores‖ del resultado de la jornada electoral del próximo 1 
de julio que, confió, le favorecerá. ―Hoy queremos, en el marco de esta democracia, tener propuesta y compromiso, 
y que, al hacerlo, tengamos también respeto a las distintas expresiones plurales y diversas que tiene la sociedad 
mexicana; pero que sobre todo, con actitud responsable, civilizada y madura, pongamos por delante el respeto a la 
ley y a las instituciones que emanan de ella‖, recalcó. (Francisco Reséndiz) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39622.html  

 
EL UNIVERSAL  

 "Mejores nexos con gobierno federal" 

Los cuatro candidatos a la jefatura de gobierno del Distrito Federal se comprometieron a que, de ganar las 
elecciones, establecerán una relación de coordinación y respeto con el próximo Presidente de la República y sin 
distingos partidistas. En el debate organizado por EL UNIVERSAL, Miguel Ángel Mancera, del Movimiento 
Progresista; Beatriz Paredes, del PRI-PVEM; Isabel Miranda de Wallace, del PAN y Rosario Guerra, del Panal, 

también se pronunciaron a favor de que la ciudad de México tenga mayor autonomía. El candidato de las izquierdas 
aseguró que su gobierno sostendrá una relación institucional y de cooperación con la Federación. (Jonathan 
Villanueva) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39623.html     

 
EL UNIVERSAL  

 Ligan 30 inmuebles a caso Yarrington 
La Procuraduría General de la República (PGR) intensificó el rastreo de las propiedades de los ex gobernadores de 

Tamaulipas Tomás Yarrington Ruvalcaba y Eugenio Hernández Flores. Hasta el momento suman 30 los inmuebles 

cateados que están vinculados a los políticos, que incluyen bienes de sus presuntos operadores financieros y 
prestanombres, algunos de los cuales están sujetos a investigación por delincuencia organizada y lavado de dinero. 
Estos cateos ordenados por jueces federales especializados se han realizado en diversas zonas del país, pero la 
mayoría se concentran en los estados de Quintana Roo, Tamaulipas y el Distrito Federal. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39624.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Las mentiras del morenovallismo 
La tarde de ayer, el director de Comunicación Social del gobierno del estado, Sergio Ramírez Robles, filtró una 
serie de documentos a diversos medios locales y nacionales para que justo el día de la Libertad de Expresión se 
hicieran públicos los montos que presuntamente cobraron algunos medios críticos durante el sexenio marinista. 
Con el ánimo de desacreditar a quienes han hecho serias críticas a la administración morenovallista, el 
encargado de la comunicación envió información sobre la facturación que medios como e-consulta, Status, 
Punto Diez, El Heraldo, Puebla sin Fronteras y algunos más, incluido Intolerancia Diario, cobraron en el 

sexenio pasado. 
Con premeditación, alevosía y ventaja entregaron información de los medios a los que el gobernador considera 
sus enemigos falseando datos, cifras y conceptos. 
En el caso concreto de Intolerancia Diario, la información filtrada por el gobierno morenovallista cita que 
nuestra casa editorial cobró 71 millones de pesos a través de 4 razones sociales. Para evitar confusiones, debo 
decir que con toda la mala intención hacen creer que Intolerancia Diario cobró esa cantidad por concepto de 

publicidad gubernamental, lo cual es absolutamente falso. 
Con el fin de concluir este asunto de un solo tajo, propongo que si el vocero gubernamental, Sergio Ramírez, 
prueba que este periódico cobró 71 millones de pesos por publicidad durante el sexenio pasado cierro 
Intolerancia mañana mismo. Pero si no presenta las pruebas, entonces que el señor Ramírez renuncie al cargo 
por mentiroso. Así de fácil y sencillo. 
¿Y el Agusta, apá? 
Parte fundamental de la arremetida de Moreno Valle contra los medios críticos es la denuncia periodística que 

Intolerancia ha venido documentando respecto a la compra ilegal de un lujoso helicóptero Agusta, la cual hasta 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39622.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39623.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39624.html
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la fecha ha sido negada por las secretarías de Finanzas y Administración. 
La manipulación de la información oficial y la falta de transparencia del gobierno del estado ahora provocaron 
una complicidad con dos de los miembros de la CAIP, los cuales ayer recularon ante las auditorías que se 
ordenaron desde Casa Puebla contra esta comisión. 
Como resultado de estas medidas coercitivas, la Comisión de Acceso a la Información (CAIP) se dobló y 

resolvió que el gobierno de Puebla entregó ―correctamente‖ la información de los helicópteros en su posesión. Y 
si querían dejar dudas de su actuación por parte de los comisionados encargados de la ―transparencia‖ 
créanme que lo lograron, ya que hicieron a un lado una prueba contundente de la adquisición de un 
helicóptero. 
La prueba es una respuesta de la Secretaría de Finanzas a la solicitud de información 00062412, en la que se 

comprueba que hubo una adquisición de un helicóptero el 15 de septiembre de 2011, presuntamente el Agusta, 
conocido como ―El Ferrari de los helicópteros‖, en el que se traslada el gobernador Rafael Moreno Valle 

El argumento de la CAIP es muy ambiguo al afirmar que no se iba a tomar en cuenta porque no estuvo en el 
expediente. 
―(…) no fue emitido por el mismo sujeto obligado señalado dentro del presente expediente, además, el mismo 
no formó parte de los autos con los que fue resuelto el presente asunto.‖ 
Y luego sellan con la frase increíble de ―derivado de lo anterior no se cuenta con los elementos suficientes para 
determinar que el sujeto obligado omitió información (…)‖. Aunque usted no lo crea. 
Ahora resulta que sólo tomarán en cuenta documentos vertidos por los sujetos obligados en cuestión y no por 

otras instancias. 
Y es que un recurrente tiene la oportunidad —como en cualquier litigio— de presentar pruebas cuando está 
inconforme con las respuestas entregadas, ¿si no, de qué modo se puede comprobar que las dependencias 
entregan información veraz? 

Fue tal la controversia que la votación fue dividida, luego de que la comisionada presidenta, Blanca Lilia Ibarra, 
se abstuvo de votar. Mientras que Samuel Rangel vociferaba que no podían tomar en cuenta la prueba para no 

caer en ―falacias legales‖ y que nada tenía que ver las auditorias de la Contraloría y del Órgano Superior de 
Fiscalización. 
Hoy la transparencia en Puebla está de luto, justo en el día de la Libertad de Expresión. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1318 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Feliz día de la Libertad de Expresión 
Si algo ha demostrado la administración morenovallista es tener un hambre de revanchismo que difícilmente se 

puede saciar. 
Puebla esperaba tener un estadista, un hombre con altura de miras, más allá de odios y rencores, 

lamentablemente creo que no ha sido así y es una lástima porque Rafael Moreno Valle, al menos en el papel, 
reunía todas las condiciones para serlo. 
Paradójicamente, uno de los peores errores que el hoy gobernador ha cometido se centra en su política de 
comunicación social, la cual no comunica nada. El mandatario estatal ha pagado y ha pagado bien por 
publicitarse en los medios de comunicación nacionales, privilegiando por encima de todos a las televisoras, a la 

cuales le ha dado todo y a manos llenas. 
El gobernador Moreno Valle está en plena libertad de promoverse en donde quiera y con quien quiera, eso 
nadie lo juzga, como tampoco el que hoy haya medios locales afines al morenovallismo, también están en su 
derecho de ser beneficiarios de las bondades del gobernador. Los medios que hemos asumido una actitud 
crítica ante la administración estatal también estamos en nuestro derecho, dentro de lo que marca el propio 
ejercicio periodístico y nuestra libertad de expresión. 
Desde el inicio de esta administración una de las primeras medidas que se tomaron fue la de aprobar cambios 

a la ley para despenalizar el delito de difamación y calumnia, y sancionarlo ahora por la vía civil. Medida que 
llevaba una tremenda ―jiribilla‖, ya que además sancionaba como daño moral, ―el efecto que se le pudiera 

causar a los sentimientos de la persona afectada‖. La presión mediática que se ejerció hizo que los diputados 
locales dieran marcha atrás en la medida y se estableció como máximo una sanción de 80 mil pesos, ya que la 
iniciativa enviada por el Ejecutivo dejaba en libertad a los jueces para imponer una sanción a su libre albedrío. 
Pero el revanchismo no se quedó ahí, los medios críticos han sido objeto de todo tipo de presiones por parte de 

quien ejerce el Poder Ejecutivo en la entidad, quien no duda en exhibirlos y descalificarlos con el apelativo de 
―medios marinistas‖, que repiten una y otra vez sus ―corifeos‖. Su departamento de Comunicación Social —
reitero— no comunica nada, se dedica a intrigar, a descalificar y a exhibir. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1318
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Está bien que transparenten la relación de los medios de comunicación social con la pasada administración de 
Mario Marín Torres, pero que exhiban todo, que no se reserven nada, pues se van a llevar muchas sorpresas. 
Muchos de los que hoy llaman a Marín ―Gober precioso‖ y se les llena la boca de descalificaciones, se llenaron 
la bolsa del dinero que ese personaje les dio, y se exhiben como lo que son: verdaderos mercenarios de la 
pluma. Detestaban a Marín, pero no detestaban su dinero. Si no pregúntenle a Javier Sánchez Galicia cuántas 

vidas no cambió. 
En el afán de descalificar recurren constantemente al pasado, si se dan cuenta ya va casi año y medio de la 
nueva administración y los resultados tan cacareados no llegan. 
Hablan de una nueva relación con los medios de comunicación y mantienen los mismos vicios del pasado, como 
el desayuno de hoy con el señor gobernador, como en los viejos tiempos. 

En el colmo del cinismo, se niegan a transparentar su relación comercial con los medios de comunicación tanto 
locales como nacionales, sólo ven ―la paja en el ojo ajeno‖ y, parafraseando a su propio vocero, ―los vientos de 

la transparencia‖ nada más no soplan por ese lado. 
Feliz día de la Libertad de Expresión y buen provecho. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1319 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Pequeña crónica de #AMLOenTercerGrado  
La presencia de López Obrador en Tercer Grado, la incubadora desde la que se alimentó al telegénico Peña 
nieto, rompió todos los récords de audiencia para ese horario y en comentarios en redes sociales. 

Los hashtags fueron del institucional #AMLOenTercerGrado a la ironía absoluta de #LadrocomoAdela a 
#LosdeTercerGradoSientenLaPuntitaDeAmlo. 
La casa juega, les dijo. 

Simpatizantes de Peña también. 
Los periodistas-payasitos se reían, incomodaban e incluso fingieron actos de indignación como Denise Maerker. 
Nunca pudieron sacarlo de sus casillas ni hacerlo ver como un radical. 
En plata también se debe reconocer que Carlos Marín, Ciro Gómez Leyva, Adela Micha y compañía lucieron 
menos sobreactuados que con Peña Nieto.  
Desde el inicio la embestida fue estéril.  
Su negativa a las encuestas cuchareadas o copeteadas.  

La refundación del país a partir de la honestidad personal de los gobernantes.  
La riesgosa descalificación a instituciones como el IFE, el INEGI o a organismos no gubernamentales 
como el IMCO. 

A la desesperada, Adela Micha trató de enredarlo en el ―charolazo‖ dado a conocer por El Universal. 
Y al tabasqueño no le tembló la mano: es una maquinación de Juan Francisco Ealy. 
Un dato nuevo: la verdad el 1 de julio estará en las mesas electorales, nosotros tendremos representantes 

en todas las casillas. 
Por ello, cree el Peje, ya no podrán hacerle fraude.  
Y un acto de honestidad más: en 2006 no puede probar el fraude. 
Los payasitos seguían riendo incómodos. Sabían que no estaban desquitando tantos años de trabajo en 
construir a Peña.  
Por momentos, salía a la luz el Peje mesiánico, al que aborrecen los mexicanos. Entonces lo payasitos ganaban 
la batalla: ―Yo no soy un ambicioso vulgar, no es la lucha del poder por el poder". 

Una frase que quizá le convendría repetir más y más: ―mi único amo va a ser el Pueblo de México‖. 
Loret de Mola fue el único que centró una diana cuando se olvidó de la propaganda y se puso a hacer 
periodismo con cifras duras del gobierno en la ciudad de México. Indicadores duros sobre pobreza, desarrollo 

humano, deuda y competitividad. 
“La realidad es otra” defendió el Peje.  
¿Cuál? Respondimos los televidentes. 
A punto de despeñarse, López Obrador recobró el camino, la disciplina discursiva, y volvió a poner en su lugar 

a los payasitos. 
Entonces pudo hablar de su proyecto de gobierno. 
De la refundación del país. 
Entre el Mesías bueno y el Mesías malo, ganó el primero. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1319
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López Obrador salió triunfante de Tercer Grado. 
Visitó las entrañas del monstruo y salió vivo del circo. 
Ninguna de sus frases podrá ser usada en un spot de guerra sucia. 
Los periodistas perdieron porque hicieron poco periodismo y mucha propaganda. 
El tabasqueño entra a la recta final fortalecido. 

Los enanitos de Tercer Grado no se le subieron a las barbas.  
Doce años después de que ganó el gobierno del DF, López Obrador sigue siendo el gran animador de la política 
mexicana. 
Le guste o no a Televisa.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-070612.php 

 

 (La Manzana/Irma Sánchez) 
 

¡Salud! 
Si usted es afecto a la bebida de malta, la cerveza, le informo que para el próximo jueves 14 de junio, la 
ciudad de Puebla se convertirá en la plataforma del grupo Modelo, para el lanzamiento de la cerveza que llega 
de Europa, de España, para deleite de las buenas gargantas cerveceras mexicanas. 
En un evento que tendrá lugar en el Círculo Español, el grupo Modelo presentará en sociedad su cerveza 
Mahjond que tanto éxito tiene en otros países como Estados Unidos, Canadá, europeos, y hasta en China. 
Los expertos en cerveza dicen: ―ya era hora‖. 

Se trata de una bebida que está en todas partes, hasta en juegos y concursos via Internet en donde la han 
puesto para interactuar no solo con los consumidores, sino hasta con los pequeños, que siguen diversas pitas 
en un juego muy movido. 

 A tomar el té 
La ciudad de Puebla hay que disfrutarla. 
Nuestra ciudad ya ofrece de todo y para todos los gustos. 

Incluso para los muy nice y exigentes, que sólo están a gusto en capitales cosmopolitas, hoy la ciudad de 
Puebla ya tiene un salón de té en uno de sus centros comerciales, en Mazaric, en donde los asistentes pueden 
decidir su infusión entre una propuesta de 40 tés y tizanas del país que se le ocurra, lo mismo europeo que 
canadiense y asiático. 
Desde luego que a la hora del té, a las 5 de la tarde, todo está dispuesto con suculentos y apetitosos pastelillos 
y bocadillos salados para equilibrar el gusto. 
Este salón del té, gracias a inquietud y vocación del joven empresario José Roberto Barrueta. 

En este salón del té, sus sueños, suspiros y glamour por los más famosos salones del té europeos, bien pueden 
dar respuesta a sus sueños y añoranzas.  
Por cierto que, de acuerdo con datos de la Canirac, Puebla ya es una ciudad cosmopolita, ya tenemos 
restaurantes con propuestas de comida mexicana, poblana, yucateca, regiomontana, texana, argentina, 

brasileña, española, francesa, suiza, italiana, japonesa, china, tailandesa, vietnamita y libanesa. 
Y la moda en este momento es la apertura de restaurantes con productos del mar, que van uno tras otro. 
El fenómeno hoy en día es el caso de San Hipólito, adelante de Tepeaca, en donde ya suman siete los 

restaurantes muy bien puestos con la carta más completa de productos del mar. 
Los poblanos de la capital, cada fin de semana, literalmente invaden estos establecimientos, en donde incluso 
ya tuvieron que llegar a ofrecer el servicio en bufet, con 40 platillos de pescados, mariscos, ensaladas, sopas, 
postres, en fin. 
La directiva de Canirac, encabezada por el dinámico Luis Javier Cué de la Fuente, trabaja de tiempo 
completo no sólo en su restaurante El Mural de la 16 de Septiembre, sino en la defensa de los intereses y 

derechos de los restauranteros que suman más de 350 negocios en Puebla. 
Hoy su reto es darle vida a la avenida Juárez, consiguiendo la autorización del Ayuntamiento de Puebla para 
que todos los restaurantes y cafeterías saquen mesas a sus terrazas, como el caso de los portales, para darle 
movimiento y mayor vida a la zona. 

 Los churros 
Y a propósito de lo que hoy en Puebla, los famosos churros de atrás de la catedral ya forman parte del 
patrimonio del Centro Histórico. 

¿Quién o qué poblano no ha disfrutado de éstos? 
Pues la Antigua Churrería de la Catedral este año también está de fiesta con motivo de sus primeros 50 años. 
Cuando los poblanos celebrábamos, hace medio siglo, el centenario de la batalla del 5 de mayo, don Pascual 
Vicente abrió su churrería en la esquina de la 2 Sur y 5 Oriente. 
Años más tarde, un turista español de vacaciones por nuestra ciudad se comprometió a mandarle la receta de 
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los churros españoles, y meses después cumplió su promesa. 
Así, con Pascual Vicente, enriqueció su propia receta y cautivó a su clientela cautiva, que hoy en la tercera 
generación no falla, incluso en ocasiones desde los extremos de la ciudad va al centro para comprar su bolsa 
de churros que se disfrutan por igual, tanto en el invierno como en la primavera. 
Hoy, 50 años después, su hijo Pascual Vicente Vicente, abogado de profesión, no falla al negocio junto con 

sus tres hijos, siguiendo la tradición de la familia que ha hecho disfrutar a tres generaciones de este capricho 
culinario. 
La Antigua Churrería de la Catedral hoy tiene cuatro puntos de venta para atender desde cualquier punto 
estratégico el antojo de los poblanos. 
Por cierto que es tal la demanda que los fines de semana en la churrería llegan a preparar hasta 50 kilos de 

churros. 
La fama es tal, que los artistas que vienen a Puebla a ofrecer sus obras de teatro y conciertos aparecen a la 

medianoche por la churrería para saborear un buen churro, una taza de chocolate y una torta, que se han 
posicionado como complemento después de una larga noche. 
Entre otros, se ha visto saboreando los buenos churros desde Salma Hayek antes de que se fuera a 
Hollywood, a Laureano Brizuela, Joan Sebastian, entre muchos más personajes de la vida artística, cultural, 
financiera, y gente como usted y yo. 
Ensalada de manzana 
Las puertas del anexo de Casa Puebla las abre esta mañana el gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa 

Martha Erika, para recibir en un desayuno a todos los comunicadores de Puebla con motivo de la celebración 
el Día de la Libertad de Expresión. 
APAPO, Asociación Poblana de Atención para Problemas Oncohematológicos, será promovida en Televisión 
Azteca a lo largo del 14 al 28 de junio. 

Esta cruzada es importante para la organización que en este momento tiene en tratamiento a 33 pequeños, 
para los que tiene el reto de recaudar más de 2 millones de pesos para adquirir el medicamento indispensable. 

Para estos días, la televisora del Ajusco prepara material que irá transmitiendo a lo largo de su programación. 
Se trata de presentar a algunos pequeños que están en tratamiento y que, si no fuera por APAPO, no tendrían 
alternativa para enfrentar el terrible padecimiento. 
Este viernes en la Galería de Arte Moderno y Contemporáneo quedará abierta al público la exposición de la 
polifacética artista poblana Leticia Morales Bojalil, que los últimos dos años ha trabajado incansablemente y 
con esmero para presentar esta propuesta artística. 
Cabe destacar que la obra de Leticia Morales Bojalil ya logró internacionalizarse con mucho éxito al lograr 

presencia en bienales como la de Venecia. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-070612.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

No es sorpresa el triunfo de AMLO en la BUAP 
Quienes conozcan la historia de la Universidad Autónoma de Puebla —de los últimos 50 años— no 
podrán sorprenderse por el triunfo obtenido por el candidato de la izquierda, en un ensayo de 

elecciones llevado a cabo en la máxima casa de estudios de la entidad. 
El resultado fue un triunfo arrollador de Andrés Manuel López Obrador, con 5 mil 768 votos, contra 489 del 
candidato priista, Enrique Peña Nieto y 467 de la panista Josefina Vázquez Mota. 
En el inicio de los años 60, la BUAP era una institución conservadora, gobernada por un Consejo de Honor, 
integrado por lo más representativo de la derecha poblana, que mantenía a la institución sometida a una 
dictadura mediante un rector, un Consejo Universitario y sobre todo un Consejo de Honor de tendencia 

ideológica conservadora o francamente reaccionaria, sostenidos por un ejército de golpeadores, miembros de 
una organización secreta paramilitar integrada por jóvenes reclutados entre exalumnos de las escuelas 
confesionales. Ellos formaban el llamado Frente Universitario Anticomunista (FUA) que, mediante sistemas 
fascistas, mantenían la disciplina y el orden entre maestros y estudiantes. 

El orden no sólo era físico, sino también ideológico. Nadie podía disentir de lo que a los órganos de gobierno 
universitario les pareciera políticamente correcto. 
En el mes de mayo de 1961, la caldera en la que se había convertido la BUAP hizo explosión y fueron 12 años 

de luchas entre comunistas yconservadores que finalizaron en 1972 con la llegada a la rectoría del primer 
rector que en su toma de posesión dijo ser miembro del Partido Comunista Mexicano. Fue el químico Sergio 
Flores. 
Luego vino lo que siempre temieron los derechistas, el dominio y el control de la universidad por las llamadas 
fuerzas de izquierda, que en muchos casos tuvieron un comportamiento tan radical como el de la derecha. 
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Entonces surgió la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, la primera universidad católica de la 
entidad —que ha logrado un buen crecimiento— sobre todo con jóvenes venidos de entidades del sur sureste 
de México que no comulgan totalmente con la ideología que dio origen a la institución y que por esa razón ésta 
ha tenido que volverse más tolerante, más abierta, pues la formación recibida por los chiapanecos, 
veracruzanos, guerrerenses, tabasqueños, etcétera, en sus estados de origen, no es la misma que recibieron 

los poblanos, pues en esas entidades las cuestiones religiosas no se viven tan intensamente como aquí. 
Desde el inicio de la lucha por la llamada Reforma Universitaria, se vio que las cosas en Puebla, en la 
Universidad Autónoma de Puebla, no volverían a ser igual. 
En esa institución, siempre ha habido —desde aquéllos años— una tendencia progresista aunque no 
precisamente izquierdista. La derecha, como tal, jamás ha intentado siquiera recobrar el control de la 

institución y en situaciones como la que actualmente vive México, la inmensa mayoría de los estudiantes de la 
principal universidad pública del estado toman partido por la izquierda, por quienes creen que están 

comprometidos con las causas populares. 
Incluso, la sociedad de la ciudad de Puebla tiene un comportamiento mucho menos conservador que antes del 
movimiento de Reforma Universitaria. Ese movimiento tuvo la virtud de cambiar la forma de pensar de los 
poblanos, pues los hizo mucho más tolerantes, mucho más liberales que antes, cuando su manera de ser y de 
pensar, era fuertemente influenciada por la Iglesia católica y por los organismos empresariales presididos por 
las más poderosas familias poblanas. 
Influyeron también otros factores: la llegada de numerosas empresas nacionales y transnacionales, de 

personas de otras entidades del país, el crecimiento explosivo de la población, la creación de la autopista 
México-Puebla que acortó el tiempo de traslado entre la capital del estado y la capital del país y los cambios 
que hubo en la Iglesia católica después del fallecimiento del arzobispo Octaviano Márquez y Toriz, considerado 
en su tiempo el jefe de la fracción más conservadora del clero católico mexicano. 

AMLO estará en Puebla capital el 16 
El sábado 16 del actual, el candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López 

Obrador, estará en esta capital, para presidir un acto de apoyo a su candidatura en la explanada de 
Analco.  
Esto será a las 19 horas de ese día. Se dice que será una concentración de poblanos, que será encabezada por 
los candidatos a senadores Manuel Bartlett y Armando Etcheverry, así como por la mayoría de los candidatos a 
diputados federales de su movimiento. Este evento será el cierre de su campaña en Puebla. 
También Peña Nieto vendrá la otra semana 
Enrique Peña Nieto, el candidato priista a la Presidencia, también estará en Puebla la semana 

próxima. 
El abanderado del partido tricolor, además de Puebla, estará en Izúcar de Matamoros el 14 de este mes, donde 
habrá una concentración de priistas de toda la Mixteca. 
En la Mixteca poblana hay dos fuerzas políticas que dominan el panorama de la región, la priista y la de 

izquierda encabezada por el PRD y el PT. Hasta ahora el dominio político de la región ha sido priista, aunque la 
izquierda en varios municipios no le va muy a la zaga. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-070612.php  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*RMFR sin escapatoria  
*Familia de "ra...Piña"  
En la cuerda floja. A pesar de los intentos de amarres que ha hecho el gobernador Rafael Moreno Valle con 
los 3 candidatos fuertes a la Presidencia de la República, ninguno lo acaba de aceptar. La situación para el 
mandatario de Puebla luce complicada. La fortaleza con la que inició su gobierno empezó a debilitarse. El 

tiempo se acorta, resta menos de un mes para que la debacle se cristalice.  
Ni Enrique Peña Nieto ni Andrés Manuel López Obrador ni la misma Josefina Vázquez Mota tienen en sus 

agendas, en caso de ganar la elección federal, ampliar el apoyo al gobernador de Puebla. Los tres candidatos 
cuentan con informes detallados del autoritarismo de Moreno Valle Rosas y la manera detallada de cómo ha 
jugado sus cartas.  
El mandatario de Puebla sólo tiene como alternativa, la nada consoladora y mínima oportunidad de que la 
elección del próximo mes la gane Gabriel Quadri, el candidato de Nueva Alianza, impuesto por la madrina 
política de ambos, Elba Esther Gordillo. Sólo de esa manera Rafael Moreno Valle Rosas, además de continuar 
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con el autoritarismo e intolerancia del gobierno que inició hace 18 meses para desgracia de los poblanos.  
Sin embargo, también se trata de un sueño tan guajiro como el de sus aspiraciones para la grande en el 
próximo sexenio. El gobernador de Puebla ha conseguido en escaso tiempo en el poder restar amigos y sumar 
enemigos, no sólo en el ámbito político, sino en general entre la sociedad poblana. Incluso quienes apoyaron 
con votos su proyecto de gobierno, perdieron el encanto.  

Tal vez por ese motivo, Moreno Valle Rosas consideré replantear la manera de gobernar en Puebla. Tal vez sea 
demasiado tarde por la pérdida de credibilidad de los poblanos.  
A partir del 1 de julio, el gobernador autoritario experimentará en carne propia el desdén del poder. En caso de 
que el elegido resulte Peña Nieto, la transformación de Puebla, que tanto presume Moreno Valle Rosas, pasará 
a la historia como otra de las múltiples promesas incumplidas de quienes han gobernado el estado.  

Desde hace tiempo Rafael Moreno Valle Rosas mandó emisarios -básicamente a Luis Maldonado, secretario de 
educación- para entablar nexos con Peña Nieto, sin embargo, las quejas de priistas perseguidos, que han sido 

objeto de humillaciones de parte del gobernador, las tiene presente el candidato y si es elegido Presidente, en 
su momento cobrará los agravios.  
En corto a algunos quejosos Enrique Peña les ha confesado que por el momento deben aguantar porque nada 
puede hacer, pero ya llegará el tiempo de ajustar cuentas.  
Por su parte, Andrés Manuel López Obrador no lo soporta, como izquierdista tiene el concepto de que se trata 
de un niño nacido en pañales de seda, caprichoso. En sus visitas a Puebla se ha expresado en su contra. Sólo la 
intervención de Marcelo Ebrard, amigo de Moreno Valle Rosas, impidió que en sus más recientes visitas el 

tabasqueño se fuera a la yugular contra el gobernador de Puebla.  
Sin embargo, el rechazo de López Obrador por Moreno Valle Rosas es permanente y nada bueno le espera si 
los mexicanos le dan el triunfo.  
Tampoco Josefina Vázquez Mota olvida la jugarreta que el mandatario de Puebla le hizo en la elección interna, 

en la que apostó contra ella. La candidata panista sabe que en la Angelópolis sólo Eduardo Rivera, Presidente 
Municipal y su equipo, se pronunciaron abiertamente en la aspirante presidencia, por lo que ellos serían los 

beneficiados.  
En resumen, el gobernador de Puebla apostó sus canicas de manera equivocada. Ninguno de los candidatos con 
posibilidades de triunfo lo incluirá en sus planes. Sólo le resta rezar para que ocurra el milagro de que gané 
Gabriel Quadri.  
Reporte del Informante  
Millonario negocio. Los compromisos de la administración morenovallista con el ex gobernador Mariano Piña 
Olaya -por fortuna guerrerense y no poblano- son ineludibles a tal grado de mantener aún con la ineptitud 

evidenciada, a su hijo Juan Pablo en el gabinete. Pero también de hacer negocio con el amparo del gobierno 
poblano.  
En días pasados, Juan Pablo convenció a Rafael Moreno Valle Rosas para que el gobierno de Puebla rentara 
para las oficinas del SOAPAP, toda la planta alta y parte de la baja del edificio de Plaza Cristal, propiedad del ex 

gobernador conocido entre los poblanos como "Rapiña" Olaya.  
El gobierno estatal desembolsará mensualmente más de 750 mil pesos por la renta del inmueble para 
contribuir a los ingresos millonarios del gobernador que nos impuso a los poblanos, Carlos Salinas de Gortari. 

Un in dividuo que se hizo pasar como atlixquense -para vergüenza de Atlixco- cuando en realidad era oriundo 
de Chilpancingo, Guerrero.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Molesta a Lozano recordar tema de ABC  
*Insistirán diputados ante Ardelio Vargas  
No puede haber mayor estupidez, como lo declarado por el candidato a senador del Partido Acción Nacional 
(PAN), Javier Lozano Alarcón, de que se está politizando el tema del incendio de la Guardería ABC, en el que 
murieron cerca de 50 menores.  

Es decir, para el exsecretario del Trabajo ya debe quedar en el olvido este trágico hecho porque algún partido 
político lo está aprovechando.  

No hay que ser, mi candidato panista, el dolor jamás desaparecerá del corazón de los padres de esos 
infortunados niños.  
La molestia de Lozano es que los padres piden en un desplegado que ya es tiempo de que se haga justicia.  
Inclusive, en el mismo, exigen a la candidata del PAN a la Presidencia de la República que deje de proteger 
tanto al exsecretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, como a Molinar Horcasitas.  
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Lo que más enojó al candidato panista es que dichos padres le advirtieron que promoverán el voto del castigo 
en contra de su candidatura, por lo que lo consideran un irresponsable.  
Ya sabe usted amable lector, como de todo se burla Lozano Alarcón y en esta ocasión no fue la excepción.  
Como culpan -dijo- a quien fue Secretario del Trabajo de algo tan lamentable.  
Añade en su defensa: Si bien las guarderías son un centro de trabajo, hay otras instancias responsables como 

Protección Civil y el DIF, así como el Seguro Social.  
Lo que más extraña -agrega- es que de pronto a tres años de distancia haya salido esta petición puntual sobre 
quien fuera el exsecretario del trabajo federal, que soy yo.  
Como que le entró al candidato la reflexión y destacó que es una tragedia que he lamentado desde el primer 
momento, todo lo que significa ese dolor irreparable para los padres y se suma al clamor de que esto no quede 

impune. Y aunque usted no lo crea, los padres de las víctimas de la guardería ABC empezaron una labor de 
promoción al voto de castigo contra Lozano Alarcón.  

Si ya tiene en su contra a ex trabajadores de Luz y Fuerza, a eso hay que añadirle que es un desconocido en 
Puebla porque siempre está en el Distrito Federal, le espera un negro resultado el primero de julio.  
El problema que como es tan soberbio, no lo quiere aceptar.  
Que no se olvide del payaso Platanito.  
La gente ahora lo desprecia. Ahí se van ambos.  
ARDELIO DESDE HUAUCHINANGO  
Según testigos, Ardelio Vargas Fosado, Secretario de Seguridad Pública en el estado, ahora se le ve más 

seguido por Huauchinango.  
En un principio la gente se preguntaba si en verdad la mayor táctica policial de la entidad se había centrado en 
este municipio contra la delincuencia y crimen organizado.  
No tardó mucho para que se desengañaran.  

Es que viene a apoyar la campaña política de su hija a diputada federal por el PRI.  
¿Por el PRI? Se preguntaron.  

En lo que no han podido tener una respuesta, es como logró colar Ardelio Vargas a su hija por el PRI, en un 
municipio que ha sido de los Jiménez Morales.  
De ahí, que lo que falta de este mes de junio, los habitantes de Huauchinango seguirán viendo camionetas 
negras lujosas en la campaña de la hija.  
Mientras tanto, los diputados siguen a la espera de que el funcionario les haga el favor de enviar un informe 
sobre las condiciones en que está el Estado en materia de seguridad pública.  
Seguirán esperando.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Voto diferenciado se configura en la capital  
Un fenómeno que empieza a perfilarse en el proceso electoral en Puebla, particularmente en la capital –bastión 
panista- es el llamado ―voto diferenciado‖. 
Según los números disponibles, Andrés Manuel López Obrador ya le saca 10 puntos a su más cercano 

perseguidor: Enrique Peña Nieto. 
Sin embargo, en la puja por el senado de la República, la fórmula priista Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña 
reportan una ligera ventaja sobre la dupla panista: Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera. 
En tanto, en los cuatro distritos de la Angelópolis la situación cambia notablemente a favor del Partido Acción 
Nacional, toda vez que Blanca Jiménez en el noveno; y Marisa Ortiz en el décimo primero registran una amplia 
ventaja. En el décimo segundo, Néstor Gordillo ya presenta mejores números; y en el sexto Enrique Guevara 

ya se despegó de Enrique Doger. 

Está claro que hasta ahora se perfila el esquema del ―voto diferenciado‖, aunque las próximas dos semanas 
serán cruciales para identificar si hay o no un ―efecto Peje‖ que arrastre el resto de las candidaturas a 
senadores y diputados federales. 
Y es que el factor #YoSoy132 llegó para romper esquemas e incluso presentar escenarios de ―sufragio 
diferenciado‖ en la capital para llevar al PRI, incluso al tercer lugar de las preferencias en el mejor de los casos 
y en el peor al cuarto (noveno). 

Lo cierto es que el esfuerzo por rescatar la figura de Josefina Vázquez Mota puede quedar en eso, un intento, 
porque la tendencia alcista favorece a López Obrador. Peña Nieto sigue a la baja, pero la panista se estancó 
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muy gacho. 
En el caso del Senado ahora se explica el interés de Lozano Alarcón de otro debate, porque se acordó que tenía 
que darle duro a Blanca Alcalá, pero se distrajo en Manuel Bartlett. 
Para las diputaciones, el escenario comienza a presentarse adverso para los priistas, cuya dirigencia está para 
llorar. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8532&Itemid=70+ 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
¿Qué hacer con Peña?  

Eso es lo que se preguntan todos los días los asesores y operadores de campaña del candidato priista a la 
presidencia, ante un escenario que jamás esperaron al inicio de la contienda y que hoy los tiene mucho muy 
nerviosos. 

Atrás quedó el triunfalismo, el exceso de confianza y las declaraciones optimistas en el sentido de que el 
proceso electoral del 1 de julio era simplemente un asunto de ―mero trámite‖. 
La caída ha sido brutal, en picada y de plano no saben cómo detenerla. 
El debate, consideran, será la última oportunidad para intentar amarrar un triunfo que hace un par de meses 
tenían prácticamente en la bolsa. 
¿Qué hacer? 
¿Qué estrategia ensayar? 

¿La de las propuestas? 
¿La del ataque y la descalificación? 
¿Con qué argumentos, si parece que el candidato de la izquierda está blindado en términos de opinión pública? 

No, no le encuentran la cuadratura al círculo en días que ya son decisivos para definir la elección. 
Y es que, lo verdaderamente grave del caso Peña es la pérdida acelerada de un capital político inmenso, en 
tiempo récord. 

Lo peor para ellos es que esto se debe a cuestiones internas, particulares del desarrollo de la campaña y no a 
la acción directa de sus enemigos políticos. 
El priista pierde terreno aceleradamente sin que el gobierno federal haya utilizado siquiera la encarcelación de 
ex gobernadores emanados del tricolor como estrategia electoral a favor de la candidata del PAN, lo que era 
considerado al principio de la campaña como la principal amenaza para Peña, y sin que existan evidencias 
concretas de la utilización descarada de los programas sociales con fines electorales. 
Además, el pésimo manejo mediático de la protesta anti-Peña encabezada por estudiantes de la Ibero, por 

parte personajes cercanos a Peña como el líder del partido, Pedro Joaquín  Coldwell o su propio coordinador de 
campaña, Luis Videgaray, quienes descalificaron la autenticidad del movimiento al calificar a los jóvenes 
participantes como ―acarreados‖, ―no estudiantes‖ y ―entrenados para manifestarse‖, hicieron que las 
manifestaciones públicas en contra de su candidato crecieran exponencialmente y se repitieran prácticamente 

en todo el territorio nacional. 
Sí, se convirtieron en los principales promotores del movimiento. 
Peor, imposible. 

Este fenómeno tiene ya consecuencias directas en estados de la República como Puebla en donde es muy 
probable que el priista ocupe el tercer lugar en preferencias electorales y que como máximo su partido gane 7 
de los 16 distritos electorales federales. 
Lo anterior ha servido como catalizador para acelerar los cada vez más frecuentes encuentros entre emisarios 
del PAN y del gobierno federal con el círculo más cercano que rodea a Peña. 
Ayer mismo, estos partidos nos daban ya una probadita de lo que será la versión 2012 de la guerra sucia 

ensayada contra AMLO hace seis años y que terminó en una elección muy cerrada de resultados muy poco 
creíbles. 
Hasta hoy, pocos meses antes del término de su sexenio, tanto el IFE como Felipe Calderón, siguen sintiendo 
en carne propia las consecuencias de su falta de legitimidad. 

Ensayar al pie de la letra una estrategia idéntica en este año podría tener muy graves consecuencias para el 
país. 
El escenario es distinto, como distinta es la realidad social de cara al proceso electoral. 

Ojalá lo tengan bien medido quienes, a partir de ahora, no escatimarán los medios a su alcance para evitar un 
escenario electoral que atente contra sus intereses particulares. 
Sería tanto como echarle mucho más leña al fuego. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8533&Itemid=71 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8532&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8533&Itemid=71
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(Parabólica/ Fernando Maldonado) 
 
Patear al avispero 
Si de enviar un mensaje de fuerza se tratara, el gobierno de Rafael Moreno Valle habrá conseguido su propósito: 
descabezar el Consejo Democrático Magisterial (CDM) en medio de la disputa del gobierno federal con un grupo 

de profesores que se opone a la aplicación de la prueba Enlace. 

Haber separado de sus responsabilidades para someter a proceso administrativo a Miguel Guerra Castillo, 
vocero de la disidencia magisterial no es asunto menor en el contexto de la combatividad mostrada por una 
ramificación magisterial radical que suele presionar con toma de calles y plantones interminables para alcanzar 
sus propósitos. 
Tan virulentas son las acciones de la llamada Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) 
que en Michoacán, el gobierno de Fausto Vallejo recurrió a la fuerza pública para evitar que los no pocos 
seguidores de la disidencia se apoderaran de los exámenes que son aplicados en los estudiantes. 

Puebla vivió y padeció de una circunstancia análoga en 2009, cuando una serie de desencuentros derivaron en 
una manifestación que congregó a por lo menos 50 mil simpatizantes que llegaron de tierras tarascas para 
apoyar al Consejo Democrático Magisterial, del que Guerra Castillo es miembro conspicuo. 
Fueron días difíciles no solo para los habitantes de la capital poblana y para la administración del ex gobernador 
Mario Marín Torres. Las sedes de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
fueron invadidas por cientos de inconformes con la dirigencia de entonces, como ahora, de Elba Esther Gordillo 

Morales. 

Fue como haber pateado un virulento avispero. Insuficiente el tiempo y diálogo, se tuvo que echar mano de la 
fuerza pública para disolver las marchas que se tornaron cada vez más violentas y de las que el vocero del CDM 
formó parte.  
Haber puesto en el banquillo de los acusados a quien se asume como vocero de un movimiento que se ha 
opuesto a la forma de dirigir el destino del gremio no es asunto que deba ser visto como uno de los cientos de 
trámites administrativos que se desahogan en la Secretaría de Educación Pública en Puebla. 

Está claro que Luis Maldonado el titular de la SEP ha asumido un riesgo suficientemente medido ante la 
posibilidad de que grupos radicales incrustados en el magisterio asuman como afrenta la sanción a uno de los 
suyos, que sin razón lógica pretendió boicotear la prueba que en su gran mayoría pasó sin contratiempo en los 
centros escolares públicos y privados. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Embestida contra la prensa en el día de Libertad de expresión 
 Por razones totalmente ajenas a mi voluntad, de las que en otra ocasión daré cuenta, me he visto 
imposibilitado para redactar mi columna. Hoy, aunque tengo muy poco tiempo, no puedo dejar de 
hacerlo ante una nueva embestida que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ha emprendido 
contra medios críticos a su gestión, entre los que figura e-consulta, el portal de noticias que desde hace 
10 años dirijo. 

Este nuevo ataque está relacionado con la filtración parcial, malintencionada y dolosa, de una lista de 
medios que supuestamente fueron favorecidos con cantidades millonarias en la gestión de Mario Marín 
Torres. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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En la relación, extrañamente, sólo aparecen los medios que la actual administración estatal no ha 
podido controlar ni desaparecer, a pesar del acoso y el boicot publicitario de que son víctimas por no 
plegarse a los dictados del director de Comunicación Social del Ejecutivo estatal, Sergio Ramírez Robles. 
Los medios que serán exhibidos con montos que no corresponden a la realidad o al rubro de 
comunicación social, son: Publicidad y radio de Puebla (La 1010), El Heraldo, Intolerancia, Status, 
Puebla Sin Fronteras y e-consulta. 

En la lista también fueron incluidos los nombres de tres personas físicas que, supuestamente, 

facturaron cantidades millonarias en el gobierno marinista: María de Lourdes García Rosas, Diana Mejía 
Pérez y Claudia Margarita García García. 
No me incomoda que esta relación se haga pública. Para nada. De hecho soy partidario de que éste y 
otros gobiernos transparenten sus gastos destinados a publicidad oficial. Aquí le cito algunas columnas 
mías en las que explícitamente me he pronunciado al respecto. 
Publicidad oficial, prueba no superada. 

De la publicidad oficial, los convenios y cosas peores. 
Puebla: el acoso a la libertad de expresión. 
Publicidad oficial, ¿para informar o manipular?. 
Publicidad y medios de comunicación. 
La publicidad gubernamental como garrote político o forma de control. 
Estoy en desacuerdo con la manipulación y difusión parcial y tendenciosa de estas listas, de las que 
son excluidos los medios cómodos o al servicio del mandatario estatal o su vocero; con la 

manipulación de las cifras, que no corresponden a la realidad; y con la opacidad que oculta los montos 

reales que el gobierno de Moreno Valle paga a las televisoras y a ciertos medios locales y nacionales, 
en los que jamás es criticado. 
*** 
Simón dice: 
―Existe una tentación extremadamente sutil y peligrosa de confundir la paz con la simple ausencia de guerra, 

como estar tentados de confundir la salud con la ausencia de enfermedad, o la libertad con el no estar preso. 
La terminología es a veces engañosa. Por ejemplo, la expresión ‗coexistencia pacífica‘ significa ausencia de 
guerra y no verdadera paz.‖ 
Dominique Pire (1910-1969). Sacerdote y sociólogo belga 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Jorge Aguilar: focos rojos en el sector salud 
Era cuestión de tiempo. 
Bastó el primer año de la administración estatal para que el jefe de la jurisdicción sanitaria número 9 
correspondiente a la región de Tepexi de Rodríguez, Oscar Guzmán Huerta, mostrara su peor cara y los 
trabajadores ahora exijan su renuncia. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2086
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=1715
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=1710
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=1005
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=991
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=986
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Genio y figura, diría el viejo adagio. 
Su conflicto de personalidad ya por todos conocidos en los Servicios de Salud del Estado de Puebla desde 
pasadas gobiernos afloró más pronto que temprano y detonó ya una nueva crisis en la dependencia que dirige 
Jorge Aguilar Chedraui, quien aspira a gobernar la ciudad de Puebla en el siguiente trienio. 
El conflicto promete dar para mucho más y se suma a otros focos donde el estado de las cosas han tocado fondo, 

como sucedió en la jurisdicción sanitaria número 3 con sede en Zacapoaxtla, donde el jefe responsable, Juan 
Vázquez, tuvo que ser removido debido a acoso laboral; y también como en la jurisdicción 6 correspondiente a 
Puebla, en la cual se ha exigido la salida del titular Genaro Ramírez, incluso con paros y toma de instalaciones, 
por motivos semejantes a los que hoy se fincan en contra de Guzmán Huerta. 
Por su arrogancia, falta de sensibilidad e incapacidad administrativa,  puso en punto muerto la relación con los 

trabajadores de la región al apostar a la confrontación en lugar del diálogo, con los delegados del sindicato 
encabezados por la enfermera Silvia Meneses,  quien no pierde ocasión para denunciar a todo pulmón que no la 

recibe ni le toma llamadas telefónicas cada que intenta sentarse a tratar los asuntos inherentes a la problemática 
en centros de salud, hospitales, casas de salud y demás unidades de atención. 
El asunto ha llegado al escritorio del director general de los Servicios de Salud del Estado de Puebla,  Jorge 
Aguilar Chedraui,  acompañado de un cúmulo de quejas y denuncias por maltrato, transgresión de los derechos 
laborales de médicos, enfermeras y demás personal al que si no han removido de sus centros de trabajo, se le ha 
modificado de manera arbitraria sus horarios o les niegan vacaciones,  días económicos, pases de salida y demás 
prestaciones contempladas por las Condiciones Generales de Trabajo. 

No se diga lo que sucede en sus oficinas con el trato que da a quien osa pisar su oficina. 
La delegada sindical ha recurrido a la dirigencia seccional representada en el estado de Puebla por Julio Alfredo 
García, sin que hasta la fecha éste haya logrado algo. Él mismo asegura, y prometió, obtener una respuesta 
expedita de parte del secretario de Salud para solucionar de tajo el conflicto. A grandes males, grandes 

remedios. 
¿Qué asegura que le pidió? Pues nada más que la renuncia de Guzmán. 

Según el líder sindical, la respuesta del directivo fue más o menos esta: “Mira, por el momento yo te pido que 
esperes. El señor gobernador, como  bien sabes, tiene compromisos inmediatos que sacar adelante, 
entre otros el de los festejos del sesquicentenario (de la Batalla de Puebla), pero una vez resueltos lo 
vemos”. 
Este diálogo, por la manera como lo expuso ante sus agremiados,  ocurrió antes del 5 de mayo, con más exactitud 
en abril.  Ha transcurrido más de un mes y Oscar Guzmán Huerta sigue despachando como si nada en las oficinas 
de la jurisdicción, sin siquiera despeinarse.  Todo parece indicar que a Jorge Aguilar le tiembla la mano para 

imponer su autoridad. 
Eso sí, Julio Alfredo García, en su debut  como ―gran negociador  y conciliador‖, le ha dicho al personal que el 
paro que tanto le ha sido solicitado no es opción, que no hay elementos para llevarlo a cabo. Esto encendió la ira 
de los trabajadores, quienes a regañadientes se han quedado esperando acciones más contundentes para quitarse 

de encima al molesto jefe jurisdiccional, con quien -dicen- resulta ―imposible tratar‖. 
“Atole con el dedo, no es otra cosa que eso”, es la frase que empieza a recorrer las unidades de salud, pero 
García insiste en que hay que actuar por pasos, que no caben las precipitaciones; y remata con una ambigüedad 

del tamaño de su simulación diciendo: “Bueno, bueno, tanto me pueden decir en la administración que sí, 
como también me pueden decir que no. Nosotros estamos haciendo nuestra chamba poniendo en 
manos de los que tomarían la decisión un grueso expediente de quejas. Yo confío que obtendremos una 
respuesta… bla, bla, bla… 
Mientras tanto, en la jurisdicción, que abarca una demarcación territorial al sur-oriente de la entidad, donde 
convergen sensibles centros hospitalarios como Tehuacán, Tecamachalco, Acatzingo y Tepeaca, campean la 

insuficiencia o ausencia total de materiales de curación, como gasas, guantes de exploración, papelería 
básica; también cunden las fallas de equipo, no hay mantenimiento ni provisión para la protección de 
profesionales expuestos a un alto riesgo de contagio de enfermedades. 
La crisis ha ido escalando hasta un punto de inflexión. 
En los últimos dos meses se decidió interrumpir la entrega de los informes estadísticos mensuales de las unidades 

de salud por falta de la papelería mínima indispensable. Los trabajadores, enfermeras y demás personal,  
acordaron presentarse a laborar sin uniforme ya que no se les ha proporcionado vestimenta adecuada como lo 

manda el reglamento. 
Guzmán Huerta, irónico, se ha regodeado ante la delegada sindical Silvia Meneses presumiéndole que de nada 
le ha valido su “protestita” porque el problema lo tiene resuelto con los médicos del servicio social. 
El hoy jefe jurisdiccional salió de la Secretaría de Salud a mediados de la administración pasada con serias 
acusaciones sobre su desempeño siendo todavía secretario de Salud Roberto Morales Flores. Ni le avisaron, 
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pues. Abandonó el edificio por la puerta trasera de la noche a la mañana y es famoso por su temperamento 
pendenciero,  indisciplinado y desafiante con quienes en su momento fueron sus jefes inmediatos. 
Por su largo historial, haber arribado al gobierno de Rafael Moreno Valle en esa posición resultó ser una gran 
interrogante que hizo levantar las cejas a muchos. Quienes saben, atribuyen el hecho a que los grupos 
“melquiadistas” en la institución están más vivos que nunca, ya que es protegido de la familia Morales Flores, 

la que al fin y al cabo catapultó al poder al actual gobernador Moreno Valle. 
Pero también tiene un pasado precioso. 
Guzmán Huerta organizó las marchas en favor de Mario Marín -el héroe de la película según Kamel Nacif-,  al 
estallar el escándalo por la detención de la periodista Lydia Cacho y hoy mantiene en la jurisdicción sanitaria a 
colaboradores de estirpe puramente marinista como el médico Víctor Ávila, a su vez protegido del ex jefe 

jurisdiccional Gerónimo Lara. 
Toca ahora a Jorge Aguilar Chedraui apagar estos incendios provocados por “directivos de cuarta”, a 

quienes los puestos les vuelven a quedar grandes.  
Sin duda al joven secretario le conviene evitar que le sigan abollando la armadura si en serio quiere blindar 
sus fortalezas de cara a la puja por la candidatura que lo lleve a la presidencia municipal de Puebla.  
En fin, ya se verá… 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Crónica de la ejecución de un policía 
La habitual tranquilidad en la colonia Anzures fue bruscamente alterada cerca de la una de la tarde con treinta 
minutos de este miércoles cuando al menos diez disparos de arma de fuego se escucharon al interior de casas, 

oficinas y negocios que están cerca de la esquina que conforma la 10 Sur y 33 Oriente, por un enfrentamiento 

entre dos policías y cuatro presunto asaltantes.   
Momentos de total desconcierto se apropiaron de aquellos que estábamos muy cerca del lugar y más al notar 
que sobre el pavimento se encontraba desangrando un oficial herido de gravedad que circulaba en la patrulla 
P299 y que después sabríamos llevaba el nombre de Oscar Ortiz Olvera.   
Un minuto después de la balacera cerca de seis vecinos, entre ellos una doctora, llegaron al auxilio del oficial 
herido, mientras su compañero reportaba vía radio con voz desesperada la noticia del brutal ataque de cinco 

disparos de arma de fuego contra su compañero.   
La valentía de los testigos y la fortaleza del policía que también se enfrentó a los cuatro delincuentes 
fuertemente armados permitieron hacer la descripción de que los agresores eran cuatro personas, una mujer y 
tres hombres.   
Durante más de quince minutos los vecinos dieron los primeros auxilios al policía Oscar Ortiz que bañado en 
sangre en el pecho y cara luchaba con dificultad contra la muerte.   

La pelea por mantener vivo al uniformado se dio sin tregua por parte de los vecinos de la colonia Anzures que 

en todo momento colaboraron con el oficial herido.   
Mientras el policía se debatía entre la vida y la muerte, miembros de la Policía Ministerial y de la Policía 
Ministerial montaron un operativo en la zona de la colonia Anzures hasta que un reporte de un taxista permitió 
ubicar a los agresores cerca del bulevar Cadete Vicente Suárez.   
Una segunda balacera se reportaba a través de los radios de comunicación de las patrullas de la policía 
municipal que aún custodiaban con vida el cuerpo de Oscar Ortiz.   
Al mismo tiempo se notificaba la presencia de una mujer herida que circulaba por la zona en el momento de la 

balacera, debido a que recibió un disparo cerca de uno de sus hombros.   
Refugiada en una notaria que se encuentra en ese lugar la mujer agredida narraba los hechos a los policías que 
seguían sin entender con claridad qué había pasado.   
Después de una intensa y aguerrida pelea por su vida y con todo y la asistencia de los paramédicos del gobierno 
estatal, el policía Oscar Ortiz facellió.   
Al costado de su cuerpo quedó su arma de cargo y muy cerca de él más de 15 cartuchos producto de la 

detonación de los asaltantes.   
Así falleció el policía.   
Ejecutado de cinco balazos en el cuerpo.   
Y no le dio tiempo escuchar que tres de sus cuatro agresores fueron detenidos.  
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26176:crónica-de-la-ejecución-de-
un-policía&Itemid=137Ç 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26176:crónica-de-la-ejecución-de-un-policía&Itemid=137Ç
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26176:crónica-de-la-ejecución-de-un-policía&Itemid=137Ç


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Junio de 2012 

 
 

 31 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que el candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, adelantó para el martes 12 su gira proselitista en la 
entidad; encabezará actos masivos para una demostración de músculo político frente a lo que han hecho en el 

estado sus opositores. 
A las 10 de la mañana encabezará el primer acto multitudinario en Izúcar de Matamoros y a las 12 horas en la 
ciudad capital en la explanada del estadio Cuauhtémoc donde se espera la mayor cantidad de militantes y 
simpatizantes. 

:Que el delegado dirigente del CDE priista, Fernando Morales Martínez, se aplica a fondo en los preparativos de 
los actos del mexiquense donde la prioridad es la unidad del priismo poblano para afianzar la ventaja en las 
encuestas. 

:Que alguien metió mano en el movimiento #YoSoy132BUAP –como había trascendido– y el resultado fue el 
acuerdo de neutralizar a los representantes a la asamblea general nacional de los universitarios. 
:Que Israel Pacheco, el dirigente del sindicato de burócratas municipales de la ciudad capital, utiliza la coyuntura 
electoral para presionar al gobierno de Eduardo Rivera Pérez en una negociación por las relaciones laborales con 
el ingrediente de actuar en la ilegalidad porque no procedió la petición por estar mal fundada. 
Como es costumbre, el dirigente sindical que ahora apoya al PRD-PT-MC la emprendió contra los trabajadores de 

los medios de comunicación a quienes golpearon, como ocurrió con un reportero de esta casa editorial. 
:Que en el Instituto Mexicano Madero –Unidad Toledo– los estudiantes de secundaria realizarán un simulacro de 
debate y votación este viernes 8, en un ejercicio para fomentar la cultura política, práctica que deberían respetar 
los dirigentes de partidos políticos y dejar de descalificar los resultados de los jóvenes. 

:Que hay un colega de lengua y cola larga que no tienen calidad moral para referirse a otras empresas editoriales 
porque debiera aclarar primero los ingresos millonarios por servir al gobierno panista de Luis Paredes Moctezuma 
y del priista Mario Marín Torres. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149673 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 

¿Cuántos estudiantes votarán realmente por AMLO? 
* Votaciones en universidades: Vaso medio lleno o medio vacío. 
* No es lo mismo sumar votos que manejar porcentajes de votación. 
“La libertad de expresión no hay que esperarla que te la festejen, ni celebrarla, sino hay que 

ejercerla todos los días de tu vida”:  
Luis Alberto González 
Si bien es cierto que en todas las universidades, públicas o privadas, en los simulacros electorales realizados 

hay un claro favoritismo hacia Andrés Manuel López Obrador con porcentajes que van desde el 50 hasta 
más del 90%, eso puede ser engañoso, pero sobre todo puede ser manejado, utilizado y hasta manipulado. 
De acuerdo a cifras de la ANUIES (Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación 
Superior), están inscritos en todo el país 2 millones, 296 mil 381 estudiantes, de los cuales no se sabe 
cuántos tienen credencial de elector, cuando en el país existe un listado nominal de 79 millones, 454 mil 
813 y que significa sólo el 2.89%, en caso de que todos los estudiantes tengan credencial de elector, 

primero y, luego, todos salgan a votar. 
Haciendo un análisis frío de las cifras y los datos, vamos a darnos cuenta de lo que ha sucedido en las 
universidades: 
BUAP 

De acuerdo con los cómputos finales de 15 casillas, López Obrador, sumó cinco mil 766 votos a su favor, con 
el 81%; por su parte, Enrique Peña Nieto, alcanzó 496 votos, que representan el 7% del total; mientras a 
Josefina Vázquez Mota, le dieron 467 sufragios, que significan el 7%. En tanto, Gabriel Quadri de la Torre, 

obtuvo el 3%, con 184 votos. 
La votación fue de 7 mil 77 alumnos, que representan el 15 por ciento de la matrícula estudiantil en 
la institución de educación pública. 
UNAM 
De acuerdo con los resultados totales, AMLO obtuvo el 85.99% de intención del voto. El segundo lugar fue 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149673
http://impreso.milenio.com/
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para el priista, Enrique Peña Nieto, con 5.05%; el tercero, para la panista, Josefina Eugenia Vázquez 
Mota, con 4.52% de los sufragios; mientras que en el último sitio quedó el abanderado de Nueva Alianza 
(Panal), Gabriel Quadri de la Torre, con 4.44%. 
Para este ejercicio, el total de votos fue de 22 mil 606 sufragios.  
UVM 

En la UVM, el simulacro se realizó en sus seis campus, el lunes 14 de mayo, y sufragaron 4 mil estudiantes, 
que situaron al frente a AMLO con 1 mil 105 votos; Quadri, con 816; Peña Nieto, con 805, y Vázquez 
Mota, con apenas 552. 
CARLOS SEPTIÉN 
En tanto, en la “Carlos Septién”, el ejercicio se realizó el 8 de mayo, con la participación de 275 

estudiantes, y los siguientes resultados: 
López Obrador, 65.1% de los votos; Gabriel Quadri, 13.5%; Enrique Peña Nieto, 9.8%, y Josefina Eugenia 

Vázquez Mota, 6.8%. 
IPN en línea / Simulacro electoral en el CINVESTAV IPN 
AMLO, 1 mil 44 votos; EPN, 36; GQT, 16; JVM, 54; nulos, 54; TOTAL: 1 mil 182 votos emitidos. 
Resultados de AMLO en los simulacros electorales, hasta la fecha: 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, 81%. 
UPIICSA, 77%, con 5 mil 179 votos, en total. 
UNAM, 86%, con 22 mil 606 votos. 

Universidad Vasconcelos de Oaxaca, 50%. 
Universidad de Guanajuato, 305 votos para AMLO, contra 105 de Peña. 
Colmex, 85% a favor de AMLO. 
Escuela de Periodismo “Carlos Septién”, 65% para AMLO, de tan sólo 275 sufragios, en total. 

Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, 75% con Andrés Manuel. 
UACM, 91% a favor de AMLO 

UABJO, 975 votos de AMLO, contra 194 de EPN. 
Universidad Autónoma de Coahuila, 149 votos; López Obrador y Peña Nieto, con 27.  
UVM, 1 mil 105 votos para AMLO, contra 816 de Quadri y 805 de Peña Nieto. 
Hay que sumar los votos de todas las universidades y ver cuánto representan o cuánto suman. 
Claro, si se manejan los porcentajes sí es escandalosa la ventaja de López Obrador. 
Una pregunta: ¿Por qué López Obrador empieza a hablar de fraude electoral si está tan seguro que 
estos altos porcentajes están en su favor e irán a las urnas el 1 de julio? 

Hoy recuerdo un spot de televisión de hace años de un periódico nacional: 
-    Presentan un vaso con agua hasta la mitad. 
-    Una voz señala: “Es cuestión de enfoques: Puedes ver un vaso medio lleno o medio vacío”. 
Tú, ¿por cuál te pronuncias? 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-¿CcáiEos-ysEcei iEys-uoE uái-uy 
IIyiEy-pou-iMLO?&id=1962 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Juicio electorero 
Fueron muchas las amenazas, las promesas y las palabras que se dijeron sobre solicitar un juicio político en 
contra del ex gobernador, Mario Marín Torres, por los abusos, corrupción, tráfico de influencias y todo el 
entramado legaloide, emprendido por su administración que puso a la periodista, Lydia Cacho, tras las rejas 
injustamente. 

En aquel momento, la ignorancia supina del mandatario y sus asesores, así como la voluntad de sus 
patrocinadores, vamos de sus ―héroes‖, chingao, como ―el rey de la mezclilla‖, Kamel Nacif Borge, ignoraron a 
quién habían encarcelado y a quién le habían violado sus derechos. 
Marín y su soberbia nunca imaginaron que el agravio cometido a la también escritora y autora del libro ―Los 

demonios del edén‖, sería el acabose de su ambiciosa carrera política. 
Y hagamos un poco de memoria: El escándalo, denominado ―Lydiagate‖, estalló cuando Kamel Nacif interpuso 
una denuncia en contra de Lydia Cacho por los delitos de difamación y calumnias. 

La denuncia la interpuso en Puebla, donde las autoridades ignoraron todo proceso legal en tiempo, forma y fondo 
por órdenes superiores, de acuerdo a las propias palabras del gobernador, Marín, como se escucha en la famosa 
conversación telefónica con Kamel. 
La mediación, notificación y el posible acuerdo, el entonces gobierno del estado se los pasó por el arco del 
triunfo. 
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Muchos fueron los implicados en la ejecución de la orden de aprehensión de Lydia Cacho, a quien detuvieron en 
Cancún y trasladaron a Puebla mediante un proceso por demás denigrante, burdo y abusivo. 
Todo esto, por supuesto, generó un escándalo del tamaño del mundo. 
Funcionarios públicos, políticos, periodistas, escritores, empresarios, ciudadanos de todos los sectores de la 
sociedad y organismos defensores de los derechos humanos –nacionales e internacionales- se indignaron y 

quejaron abiertamente. 
La elección federal presidencial de 2006 estaba en puerta y los distintos candidatos también le entraron al tema, 
el cual se politizó y se hizo un asunto electorero. 
El hoy presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, como candidato al cargo que hoy ostenta, visitó 
Puebla, la sede del Congreso local y aseguró que en caso de ganar las llaves de Los Pinos llevaría a juicio político 

a Mario Marín por el abuso en contra de Lydia Cacho. 
Lo mismo sucedió con diversos organismos ciudadanos, los cuales amagaron con interponer su queja ante la 

entonces LVI Legislatura local para exigir el castigo administrativo y más severo para Marín. 
Sin embargo, todo quedó en eso, en un amague, en una amenaza que se diluyó con el tiempo. Incluido el 
ultimátum del hoy presidente, Calderón. 
Y así los días trascurrieron, Lydia Cacho, quedó libre, el complot de Mario Marín y Kamel Nacif, impune y todo 
siguió igual. El PRI nacional negó la cabeza del gobernador poblano al federal; la negoció. 
Posteriormente, el tema del ―góber precioso‖, de Marín, igual que muchos otros, se convirtió en un tema 
electorero, en una raja política que se explota cada que se acerca una elección, cada que se requiere y/o hace 

falta. 
Y se preguntará, usted, amigo lector, ¿por qué abordar el tema?  
Muy fácil, lo anterior lo recuerdo debido a que hoy el movimiento denominado ―#YoSoy132‖ pretende revivir 
aquella petición de juicio político contra Marín y, creo, podría manchar la pureza de su nacimiento. 

Y es que pareciera que intenta asestar un golpe más a la avanzada priista, a su candidato presidencial, Enrique 
Peña Nieto, y al resto de los abanderados tricolores en Puebla. 

El tema suena interesante y ojalá se cristalice por donde más convenga. 
Y es que podría derivar en una posible detención de Mario Marín, a quien, se dice, podría hasta encarcelarse. 
Empero, también podría ser perjudicial para los promotores si no se hace efectivo. 
Ojalá, insisto, la amenaza no quede en un escándalo mediático, ni en una declaración más que sólo pretende 
favorecer los intereses políticos, partidistas o electorales de alguien. 
El #YoSoy132 debe legitimarse y sacudirse, si desea credibilidad, de las simpatías partidistas y/o electorales. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Jcioio-yIyoEouyuo&id=1963 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Panistas están llamando a no votar por Mojarro, el candidato del PAN en Tehuacán 
El domingo pasado en la tarde, cuando Josefina Vázquez Mota encabezaba un acto masivo en Tehuacán, alguien 
se encontró al presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en ese municipio, Francisco Medina, quien estaba 

alejado del templete montado para recibir a la abanderada albiazul, y le preguntó: ¿qué haces ahí, por qué no 
estas con la candidata?, a lo que el dirigente habría respondido: ―a mí nadie me invitó‖ al acto de campaña. 
La exclusión de panistas del mitin de Vázquez Mota no solamente recayó en Francisco Medina, sino también 
abarcó a la mayoría de los miembros del PAN que son cercanos al grupo político del gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas. Lo cual es una muestra clara de la división y la confrontación que priva en las filas de Acción 
Nacional, a unas semanas de la elección. 
Esa división ha llevado a que una corriente del PAN, desde hace algunos días, ha empezado a generar una 

campaña para pedir un voto diferenciado entre simpatizantes y militantes de este partido, en la cual están 
pidiendo que sufraguen por Vázquez Mota, por Javier Lozano Alarcón como candidato a senador y se nieguen a 

tachar las boletas  por el aspirante a diputado Felipe Mojarro. 
Lo interesante de lo que pasa en Tehuacán, que es uno de los tres bastiones del PAN en el estado, es que los 
grupos contrarios a Felipe Mojarro –quien es apoyado por el alcalde de la cabecera distrital, Eliseo Lezama– 
estarían impulsando dicha campaña para que los votos de los miembros y simpatizantes del albiazul en el caso de 

la elección de diputados federales sean otorgados a favor del empresario Amín Farjat Lezama, el candidato del 
Partido Nueva Alianza (Panal). 
Amín Farjat ha cobrado notoriedad por dos aspectos –ya entes descritos en esta columna–, que son: Es un 
empresario ligado a Kamel Nacif, el principal actor del escándalo político del Lydiagate, y por que es apoyado 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Jcioio-yIyoEouyuo&id=1963
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desde el Poder Ejecutivo, pues es amigo cercano de José Antonio Gali Fayat, el titular de la Secretaría de 
Infraestructura. 
Esa cercanía de Amín Farjat al grupo morenovallista se observa de dos formas: Hace algunos días los líderes 
empresariales de Tehuacán denunciaron públicamente el atraso y la mala calidad de la obras de mejoramiento de 
la imagen urbana del centro de la ciudad, y responsabilizaron de esa situación al gobierno del estado. Se dice que 

luego de que dio a conocer la queja, el candidato del Panal se comunicó con varios dirigentes de la iniciativa 
privada para exigirles que frenaran sus críticas para evitar consecuencias negativas. 
Y otra muestra de esa relación, es que la encargada de la propaganda de Amín Farjat es hija del panista Antonio 
Abascal, que es cercano al grupo de Moreno Valle, y es esposa de José Antonio San Martín Rodríguez, quien está 
al frente de la Dirección Alimentaria del DIF estatal. 

Además, el principal operador del candidato del Panal, de apellido De Ita, se sabe que fue enviado a Tehuacán 
por una orden salida desde Casa Puebla. 

Lo que ocurre en Tehuacán es una muestra clara de como el grupo morenovallista está propiciando una posible 
derrota del PAN, en un de los distritos más representativos para Acción Nacional. 
La visita de Vázquez Mota exhibió con mucha claridad que todos los esfuerzos para cohesionar al PAN en 
Tehuacán han sido un fracaso. 
Por esa razón, la organización del mitin de la candidata presidencial recayó exclusivamente en Mónica Rodríguez 
Canseco, quien es la secretaria de Desarrollo Social del ayuntamiento y es parte del grupo político de Mojarro. 
En nada intervinieron los morenovallistas en la gira de Vázquez Mota, quienes el domingo a lo lejos oyeron y 

vieron a la candidata. Tal fue el caso de Verónica Sobrado, quien es la delega del DIF, quien junto con su esposo, 
Javier López Cuevas, quien es el delegado de la Secretaría General de Gobierno, presenciaron el paso por 
Tehuacán de la abanderada albiazul desde la mesa de una cafetería cercana al zócalo. Nunca se acercaron al 
mitin. Atrás del descontento que hay en el PAN contra Felipe Mojarro, están varias de las principales figuras del 

panismo de Tehuacán, como son Sergio Gómez Ollivier, miembros de la familia Lezama, José Bulás y el ex 
senador Fernando Herrero, quien ya renunció a las filas de Acción Nacional. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/panistas-estan-llamando-a-no-votar-por-mojarro-el-
candidato-del-pan-en-tehuacan_id_8857.html 

 
(Editorial) 
 
La CAIP, doblegada 
Luego de que el gobierno del estado inició una auditoría de la Secretaría de la Contraloría y el Órgano de 
Fiscalización Superior (OFS) a las finanzas de la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de 
Datos Personales (CAIP), este organismo dio un giro de 180 grados en los resolutivos sobre el gasto ejercido por 

la administración de Rafael Moreno Valle Rosas en la adquisición de un helicóptero, último modelo, para uso 
exclusivo del mandatario. 

Lo que ha pasado en la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales es un 
burdo arreglo de este asunto, primero porque el organismo asumió una postura independiente y autónoma 
ordenando que se brindaran los datos requeridos sobre la aeronave y eso le valió una auditoría que sólo puede 
verse como un acoso desde el Poder Ejecutivo, más allá de lo que sus funcionarios declaren hoy. 
Así que no solamente se saldó de manera burda el asunto, sino que parece ser que el gobierno estatal logró 

dominar a dos de los tres consejeros de la CAIP, lo cual deja en un verdadero estado de indefensión  a la 
ciudadanía al no existir un organismo que garantice la transparencia y el acceso a la información, condiciones 
insustituibles en cualquier democracia para la rendición de cuentas y el control ciudadano sobre su sistema de 
servicio público. 
Ojalá la CAIP pueda rectificar si actitud. Hay que reconocer, sin embargo, la posición de la consejera Blanca Lilia 
Ibarra Cadena, quien se abstuvo de la votación, aunque a la ciudadanía le hubiera gustado ver una manifestación 
más firme de rechazo, a través del sufragio en contra. Ojalá no haya reprimendas para esta servidora pública. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-caip-doblegada_id_8862.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El chantaje de Israel Pacheco 

• Sus guaruras agresores 
• El IFE responde a AMLO 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/panistas-estan-llamando-a-no-votar-por-mojarro-el-candidato-del-pan-en-tehuacan_id_8857.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/panistas-estan-llamando-a-no-votar-por-mojarro-el-candidato-del-pan-en-tehuacan_id_8857.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-caip-doblegada_id_8862.html
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La manifestación de ayer de los trabajadores sindicalizados del ayuntamiento, no fue casual ni tuvo como 
interés primordial la mejora de las condiciones laborales de los servidores públicos, sino que evidentemente, el 
fondo es electoral, o electorero pues con el líder charro de Israel Pacheco que hoy está con unos, mañana con 
otros y pasado en contra de los dos o a favor de sus contras. 
Esta vez estuvo muy bien cuidado el movimiento pues desde las oficinas donde se ofrecen los diversos servicios 

municipales, no hubo paro de labores, solo pancartas que se manifestaban contra el alcalde y exigen 
incremento salarial de porcentajes fuera de la realidad. 
Ya por la tarde, esta manifestación se llevó a cabo en el zócalo, fuera de los horarios laborales y donde se 
dirigió a sus incondicionales a quienes provocó ataques y agresiones físicas en contra de los reporteros que se 
encontraban presentes, saltando a la vista la formación porril de este que se dice líder sindical pero que tiene 

sometidos a sus agremiados, bajo la amenaza, directa o sutil, de afectarlos si es que se niegan a participar en 
este tipo de acciones. 

Entre empujones, los ―gorilas‖ trataron de impedir el trabajo de una reportera de una televisora y de los 
compañeros hombres que la defendieron ante el ataque artero entre los gritos de los porros de Israel Pacheco. 
Le incomodó que le preguntaran si tenía calidad moral para descalificar a las actuales autoridades municipales 
y por otro lado ordenarles a sus trabajadores distribuir propaganda electoral los fines de semana a favor de dos 
candidatos de diferentes partidos pero con quienes este líder charro tiene sus apuestas porque así conviene a 
sus intereses personales, no de sus trabajadores a quienes solo utiliza para sus fines. 
Esta manifestación, como lo decíamos al inicio viene en el momento exacto en que el proceso electoral está ya 

en la recta final y donde todo se vale para pegarle al PAN, partido contrario a los dos que ahora apoya Israel 
Pacheco. 
Ante las declaraciones hechas el martes por Andrés Manuel López Obrador quien ya acusa y adelanta un fraude 
en su contra, el IFE de inmediato dio respuesta y en voz de su presidente Leonardo Valdés, quien aseguró que 

nadie puede hablar de elementos de fraude porque no los hay y de plano le mandó su mensaje al Peje: "Yo 
espero que los actores políticos estén a la altura de aceptar, si es que no ganan el veredicto de las urnas, su 

derrota para que en su caso podamos hacer una transición pacífica en el país".  
Ojalá y eso también lo entienda quien desde este momento ya se dice ―robado y atacado‖. 
CONFETI…El presidente municipal ya advirtió que no permitirá chantajes del líder sindical…entonces Israel 
Pacheco negociará y todo volverá a la normalidad. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4541 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Moreno Valle confronta a la prensa en el Día de la Libertad de Expresión 

La tarde de ayer no fue muy buena para el gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas, pues a través de las 

redes sociales recibió todo tipo de cuestionamientos de varios medios de comunicación que han sido críticos en 
su sexenio. 
La falta de oficio de su vocero Sergio Ramírez Robles, ha llevado al caos al gobierno de Rafael Moreno Valle 
Rosas con los medios de comunicación que no son afines a su administración. 
Sergio Ramírez, un joven abogado sin amistades, relaciones, nexos, intereses y mañas, decidió hace un año 
dirigir la Comunicación del Ejecutivo estatal sin saber el grado de confrontación por tantos intereses que había 
entre medios de comunicación y el gobernador poblano. 

Sin tacto y mucho menos capacidad, Sergio se dedicó desde entonces a confrontarse directamente con varios 
medios a quienes primero amenazó y al último terminó declarándoles la guerra. 
Ayer mismo, en varias redacciones comenzó a circular información respecto que el vocero del gobierno del 
estado Sergio Ramírez, habría filtrado información a varios medios pagados por el morenovallismo. 
La intención es evidentemente exhibir lo que el gobierno de Mario Marín pagó y lo que ahora se paga. 

La verdad es un arma de doble filo, pues el gobernador poblano saldrá perdiendo si tomamos en cuenta las 
millonarias sumas que ha derrochado tan solo con la empresa Televisa. 

Ni se diga la lista de medios nacionales. Es tan larga y pesada que causará escándalo e indignación cuando se 
revele. 
En pleno festejo de la Libertad de Expresión convocada curiosamente por el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, se prevé un nuevo enfrentamiento entre la prensa y el Ejecutivo estatal. 
De nada han servido los intermediarios, los mediadores, los conciliadores, ante la sed de sangre que Sergio 
Ramírez le recomienda a Moreno Valle. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4541
http://www.contraparteinformativa.com/
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Lamentablemente Moreno Valle echa al suelo el trabajo de Manzanilla, Eukid, Gali, Venegas, Almaguer, 
Chedraui, quienes han abogado en diversas ocasiones por su jefe y amigo que hoy más que nunca se ha 
convertido en un rehén de Sergio Ramírez Robles, quien hasta se siente el poder tras el trono. 
Algo que nadie le ha informado al gobernador poblano es que esa prensa que hoy cobra en su nómina, mañana 
se prostituirá con el próximo gobernante, pues así son sus dueños. 

Y tampoco le han dicho que esa prensa que aparenta estar con él, es simplemente por puro interés, pues varios 
de los conductores de noticieros radiofónicos y directores de periódicos impresos, obedecen a los intereses de 
los dueños que por el momento tienen pacto con el gobernador poblano. 
En los micrófonos se dice una cosa y en las mesas de restaurantes se dice otra. 
Así de grave es la relación del gobierno estatal con los medios de comunicación. 

Por mi parte, prefiero no ir a legitimar las torpezas de Sergio Ramírez. 
Lamentablemente lo hice el año pasado y en Navidad. Ya no me prestaré a eso. 

Solo que el gobernador entienda que los que llegarán no es porque quieran mucho a Sergio. 
Al tiempo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
La guerra contra AMLO 
Y que llega la información al mero CEN del PRI, los datos duros y fríos revelaron una triste realidad para el 

candidato prefabricado ―made in Televisa‖: la estrategia construida y aplicada durante más de seis años se 
desmoronó en tres semanas, Puebla, el mejor ejemplo: Enrique Peña Nieto, cayó al tercer sitio en las 
preferencias de los electores. 
Luces rojas, gritos y sombrerazos, y los “abanderados” tricolores de Puebla, grises, oscuros, colgados de 
la solapa de su candidato presidencial, culimpinados al poder local y con nula propuesta, parásitos, 
vividores de las viejas glorias partidarias, fueron llamados, regañados, y aleccionados. 
La luz se hizo y los 20, 30, 42 asesores bajaron línea: no podemos permitir que AMLO, el peligro para 

México vaya en el primer sitio, hay que bajarlo a cualquier costo, regresamos al principio, a repartir 
despensas, aparatos eléctricos para la casa, y los beneficiarios deben ser, sobre todo, los activistas de 
Morena. A estos deberán pedir sus credenciales de elector y consentirlos, apapacharlos y seducirlos. 
Recuerden, escucharon cabizbajos y meditabundos los candidatos priistas de Puebla, el propósito es el 
retorno al plan original y aplicarlo para empezar, en Santa Rita Tecuanipan, San Martín Texmelucan, Xicotepec 
de Juárez, Ajalpan, Cuetzalan. En Puebla, el plan se aplicará en el Distrito XII, ahí también nos lleva la 

delantera un tal Néstor Gordillo que se nos ha adelantado y repartido lo que nosotros teníamos planeado. Ya 

invadió la Margarita y las colonias del sur que colindan con San Francisco Totimehuacán.  
Y no olviden, desmotivar el voto es la intención. Imposible que salga a votar el 66 por ciento de los 
electores, cuando en el 2006 fue el 58 por ciento. Recuerden, el reto es que vote menos del 50 por ciento. 
Si los objetivos no se cumplen, fueron amenazados los priistas, los compañeros del Panal serán quienes ocupen 
el sitio que teníamos reservado para ustedes. 
Presas del pánico, retornaron a Puebla, con el rabo entre las patas, sabedores de que o cumplen con el poder 

central o continúan en la sumisión local. 
Ese es el PRI de pacotilla. 
La andanada contra AMLO está en marcha. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/la-guerra-contra-amlo 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
PRI y PAN ¿se suman?  
¿Es plan con maña? Quizá, pero sorprende que de pronto, en el mismo día, la dirigencia estatal del Partido 

Acción Nacional y un candidato a senador de Nueva Alianza coincidieron en que Andrés Manuel López Obrador 
será el factor para definir los resultados de la elección presidencial del próximo uno de julio. 
Víctor Hugo Islas, aspirante al Senado de la República por el PANAL, admitió que el candidato de las izquierdas 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/la-guerra-contra-amlo
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lleva la ventaja en el estado y en la capital poblana, cuando falta menos de un mes para la jornada electoral. 
En tanto, el dirigente estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón, declaró que en las elecciones del 1 de 
julio la verdadera competencia será entre Josefina Vázquez Mota  y López Obrador en una versión que hasta 
ahora no habían manejado los panistas siempre escrupulosos en definir que su rival era Enrique Peña Nieto, lo 
que indica que cambiarán su estrategia. 

Hay elementos que permiten confirmar que PRI y PAN entendieron que en su competencia ceñida estaban 
dejando el espacio abierto al tabasqueño que consiguió en menos de dos semanas acercar las preferencias 
electorales, con todo y que aún hay encuestas que le dan ventaja de 14 puntos al priista, que hace tres 
semanas estaba más de 20 puntos arriba de su rival más cercano. 
Por lo pronto ayer, la candidata de Acción Nacional a la presidencia, Josefina Vázquez Mota, reconoció por 

primera vez que hay un empate técnico en las encuestas entre ella y López Obrador. Durante una conferencia 
de prensa, consideró que AMLO es ―autoritarismo, crisis económica, deudas, devaluaciones y pérdida del 

patrimonio‖. 
No calificó al tabasqueño como ―un peligro para México‖ pero casi y advirtió que si los mexicanos votan por 
López Obrador estarían poniendo en riesgo su patrimonio, sus créditos hipotecarios y todo el avance. 
La coincidencia en el mensaje en contra del aspirante de las Izquierdas de los panistas y los priistas más que 
debilitarlo, por ahora, son un reconocimiento tácito de que ha crecido y puede ganar, y representa un rival de 
cuidado para ellos. No habían sumado fuerzas hasta ahora los dos partidos mayoritarios y no lo hacen contra 
Gabriel Quadri de Nueva Alianza porque asumen que no tendrá los votos para ganar. 

La temperatura en la competencia presidencial está subiendo rápidamente y sino echan abajo –a un tercer 
lugar- a López Obrador en el debate del próximo domingo, tendrán más de que preocuparse. 
La posición de Vázquez Mota ayer más que sumar votos para ella propició las lecturas de que los panistas 
escogieron ya el camino del voto útil y a favor del PRI y en contra de López Obrador. Si les funciona veremos un 

triunfo holgado del mexiquense, de otra manera el resultado será apretado y sino favorece al tabasqueño habrá 
conflicto postelectoral. 

La disputa por el poder presidencial entró en su recta final y aún falta mucho por ver. 
http://www.ngpuebla.com/node/26468 

 
(Angelopolitanas) 
 
Calificar de ultras a los estudiantes organizadores del simulacro electoral del martes pasado en la Universidad 
Autónoma de Puebla, como lo hizo el dirigente estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón, es un exceso 

como el que tuvieron los dirigentes del PRI y el Partido Verde después del tropezón de Enrique Peña Nieto en la 
Ibero.   
Miles de votos, como hubo ese día en la universidad pública, en vacaciones y solo con cursos de verano son 
muchos para que sean despectivamente ―radicales‖ a favor de López Obrador. Será siempre mejor traducir el 

mensaje y enviar una respuesta respetuosa, descalificar provoca contestaciones, esas si, radicales como la del 
video que dio pie al #YoSoy132, que hasta ahora tanto trabajo les ha costado a los priistas mitigar.  
@  

El Instituto Federal Electoral  en Puebla estimó que  cerrará con cerca de mil 500 observadores su registro para 
las elecciones del uno de julio.  
Hoy, 7 de junio, vence el plazo ampliado para el registro de quienes sin partido participen en la supervisión del 
proceso; el instituto admitió que hasta antes de la aparición del movimiento de los universitarios  #yosoy132 
era baja la participación y eran menos de 300 los inscritos, pero ese número aumentó no sólo en el estado sino 
en todo el país.  

@  
Mientras en Puebla, la secretaría de Educación Pública actuó en contra de quien impidió la aplicación de la 
prueba Enlace, concretamente contra el maestro y exdiputado Miguel Guerra Castillo, la maestra Elba Esther 
Gordillo, presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación respaldó y coincidió con el 
presidente Calderón condenando el paro de labores y la suspensión de clases por parte de la Coordinadora 

Nacional de Trabajadores de la Educación.  
En un comunicado difundido por el profesor poblano Guillermo Aréchiga se supo del rechazo a las acciones del 

grupo disidente, ―ya que perjudican a miles de niños en cuatro entidades del país y dañan la reputación de la 
mayoría de los maestros comprometidos con la vocación magisterial‖.  
Eso para callar a quienes pensaban que Gordillo estaba detrás de la disidencia, habrá que ver si en verdad 
proceden las sanciones y castigos para quienes impidieron la aplicación de Enlace, como el caso de Guerra, o 
todo es de dientes para fuera, por aquello de las elecciones.  

http://www.ngpuebla.com/node/26468
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@  
Más allá de si hay candidato o partido que mecen la cuna, es delicada la denuncia de las beneficiarias del 
programa Oportunidades en la Unidad Habitacional Rivera Anaya, que está ubicada en el distrito VI ya que se 
quejaron ante la Junta Distrital que existe condicionamiento para la entrega del programa por parte de la vocal, 
Guadalupe Montiel. El IFE tiene que investigar. 

@ 
Después de una investigación de la Asociación Mexicana al Derecho a la Información, sobre las plataformas de 
los candidatos a la presidencia de la República, se confirmó que existe poco interés por la democratización de 
los medios de comunicación y eso incluye a todos los candidatos y partidos, según explicó ayer Lilia Vélez 
Iglesias.  

Promueven en sus campañas los cambios y la transformación del país pero no empiezan por sectores claves en 
la vida de México como son los medios. Así, quién va a creer en sus propuestas. 

http://www.ngpuebla.com/node/26469 
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